

### TITULARES LOCALES

**El Sol de Puebla**

#### **Rechazan cambio de placas**

Ciudadanos manifiestan su rechazo al nuevo reemplazamiento que evalúa el gobierno del estado de Puebla para el 2012, porque, argumentan, de nada habría servido que se eliminara la tenencia en 2011; sugieren que la autoridad busque otros esquemas para obtener recursos, sin "exprimir" a los que cada mes enfrentan incrementos en el precio de la gasolina. (El Sol de Puebla)

**EL HERALDO**  
DE MEXICO EN PUEBLA

#### **Se arma La Franja**

El conjunto del Puebla de la Franja se armó hasta los dientes. Y es que la directiva encabezada por el presidente Ricardo Henaine Mezher, abrió la chequera para concretar esa armadura. (Heraldo)

**Síntesis**

#### **Desorden documental en la UDLAP**

En la UDLAP las coordinadoras de posgrado e investigación carecen de título registrado ante la SEP y cédula profesional de licenciatura. Congruente con sí mismo, Luis Ernesto Derbez, como rector de la UDLAP ha privilegiado al personal "académico" a imagen y semejanza de sí misma. La UDLAP dio respuesta anoche a la información difundida en Síntesis respecto de las sospechas que giran en torno a su formación de licenciatura, y mostró copia de su título. (Síntesis)

**Intolerancia**

#### **Despilfarran 90 mdp en pagar megabonos**

El gobierno del estado duplicó de 42 millones a más de 90 millones de pesos mensuales el gasto en compensaciones salariales a funcionarios y trabajadores con respecto a la pasada administración. (Intolerancia Digital)

**CAMBIO**

#### **Lauro exculpa a Piña; asume pirataje**

El diputado priista Lauro Sánchez López deslindó al titular de Defensoría Pública y Servicios Legales, Juan Pablo Piña Kurczyn, de ser el autor de la iniciativa de Ley de Deuda Pública y reconoció que su equipo jurídico se "pirateó" un documento enviado por el funcionario estatal y sobre ese mismo haber hecho la iniciativa que presentó a nombre de la fracción tricolor. (Cambio)

**MILENIO**

#### **Investiga la ASF a López Zavala por desviar recursos**

La ASF inició una investigación por el presunto desvío de recursos destinados a la construcción y rehabilitación de viviendas de los afectados por el huracán Dean que azotó el estado en agosto de 2007, que ejerció la Secretaría de Desarrollo Social (Sedeso) cuando era dirigida por el priista Javier López Zavala. (Milenio)

**La Jornada**  
Puebla de Oriente

#### **Reabrirá Dragón en 3 semanas: directivos**

Sin restricción legal alguna y sin oposición ciudadana de por medio, los directivos de la empresa Agricultura Nacional anunciaron que podrá reanudar sus operaciones en la planta de agroquímicos que tienen en el municipio de Izúcar de Matamoros. (La Jornada de Oriente)

**LA OPINION**  
DIARIO DE LA MAÑANA

#### **Arranca rescate del Auditorio de la Reforma**

Con inversión de 40 millones de pesos, el gobernador de Puebla, Rafael Moreno Valle puso en marcha los trabajos de rehabilitación del Auditorio de la Reforma, inmueble histórico que fue edificado cuando se cumplió el centenario de la gesta heroica de la batalla del 5 de Mayo y estará remodelado en 168 días. (La Opinión)

**SINFRONTERAS**

#### **Elba Esther se protege de cabildazo en el SNTE**

El "golpe de Estado" al SNTE no lo dio, ni lo ejecutó, el Presidente Felipe Calderón... fue la propia Elba Esther Gordillo, quien ayer comandó, en "Sesión Extraordinaria", la salida de Rafael Ochoa Guzmán y presidió el ungimiento de Juan Díaz de la Torre como nuevo secretario general del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación. (Puebla sin Fronteras)

## TITULARES DIGITALES



### **Hasta mil pesos el costo de nuevo canje obligatorio de placas para 2012**

Entre 655 y mil pesos tendrán que desembolsar los propietarios de casi 800 mil vehículos registrados en la entidad por concepto del nuevo programa de reemplazamiento que llevará a cabo el gobierno del estado a partir de 2012. (e-consulta)



### **Canje de placas con nueva imagen del gobierno costará alrededor de mil pesos**

El canje de placas con la nueva imagen del gobierno del estado costará al usuario un promedio de mil pesos, adelantó el subsecretario de Ingreso de la Secretaría de Finanzas, Manuel Arceo García, quien rechazó que esta medida responda a la necesidad de incrementar los ingresos del estado o que se vaya a implementarse el próximo año. (Periódico digital)



### **Centros de apuestas de Hank Rhon son sancionados cada año**

En la ciudad de Puebla, los dos centros de apuestas del ex alcalde de Tijuana Jorge Hank Rhon, recluso en un penal de Baja California, se han caracterizado por operar irregularmente, por no cubrir los referendos anuales al ayuntamiento de Puebla y por carecer de programas de protección civil. En los últimos tres años han acumulado multas cercanas al millón de pesos. (Contraparte)



### **Gobernador de 18 meses no perjudica a nadie: politólogo**

La homologación de las elecciones estatales con las federales debe estar por encima de los intereses de los partidos o de las coyunturas políticas, lo que urge es mejorar el sistema político en Puebla, manifestó el académico de la UPAEP, Alejandro Guillén Reyes. (Imagen Poblana)



### **Siete de El Yunque serán consejeros estatales a propuesta del CDE del PAN**

Trascendieron los nombres de los representantes de la ultraderecha que el líder estatal panista, Juan Carlos Mondragón, empuja para hacer contrapeso a la fuerza del gobernador Rafael Moreno Valle al interior de Acción Nacional. (Puebla Online)

## TITULARES NACIONALES



### **'Enferma' falta de medicinas al ISSSTE**

El ISSSTE vive una crisis de abasto de medicinas, pese a que en febrero concretó una licitación en la que adquirió cantidades masivas de 548 fármacos. (Reforma)



### **Margina la SCT al GDF en obra vial**

El secretario de Obras y Servicios del gobierno del Distrito Federal, Fernando Aboitiz, señaló que a principios de abril la dependencia federal sólo comunicó "de manera general" su intención de realizar el proyecto. (El Universal)



### **Baja IFE spots del gobierno federal y perfila sanciones**

La Comisión de Quejas y Denuncias del IFE acordó suspender la difusión de 11 mensajes de radio y dos de televisión, y uno más en ambos medios, sobre logros del gobierno federal en el Estado de México, Coahuila, Hidalgo y Nayarit. (Milenio)



### **Consignan sólo por acopio de armas a Jorge Hank Rhon**

La SIEDO precisó este miércoles que Jorge Hank Rhon fue consignado ante un juez de distrito, con sede en Baja California, por el delito de acopio de armas, mas no por delincuencia organizada. (La Jornada)



### **Desaceleración de EU, en luz amarilla**

El reconocimiento del presidente de la Reserva Federal de Estados Unidos, Ben Bernanke, de que la economía entró en un periodo de desaceleración preocupó a los inversionistas y provocó ventas de papel en las principales plazas financieras del mundo. (El Economista)



### Toma fuerza, proveeduría local en Querétaro

Empresas locales de diferentes sectores industriales lograron el año pasado concretar ventas de proveeduría por 200 millones de dólares con las grandes firmas que operan en la entidad, informó el gobernador José Eduardo Calzada Rovirosa. (El Financiero Digital)



### Consignan a Hank Rhon sólo por acopio de armas

La Procuraduría General de la República confirmó la consignación ante un juez del ex alcalde de Tijuana Jorge Hank Rhon, aunque sólo por acopio de armas de fuego y de cartuchos de uso exclusivo de las Fuerzas Armadas. (Crónica)



### Va Gabino Cué contra Ulises Ruiz por desfalco; alista una querrela contra el ex gobernador

La nueva administración de Oaxaca detecta anomalías; las auditorías hechas hasta el momento revelan irregularidades por 2 mil millones de pesos en la gestión de Ruiz. Humberto Moreira, líder nacional del PRI, dice que "no hay temor" entre los ex gobernadores de su partido. (Excelsior)

## INFORMACIÓN DEL ALCALDE



### EL HERALDO

- **Rechaza el alcalde división con el gobierno del estado**

El presidente municipal Eduardo Rivera Pérez, en entrevista destacó que durante su viaje a España logro importantes acuerdos con autoridades de aquel país, dentro de los cuales destaca la donación de 40 mil euros que se destinarán en aspectos de prevención de violencia. Lo anterior al mencionar que este programa esta a cargo del Sistema Municipal para el Desarrollo Integral de la Familia (SMDIF), cuyo compromiso es mantener estos recursos por los próximos dos años. (Erika Mejía c/foto Pág. 3A)



### INTOLERANCIA

- **Minimiza Rivera críticas por viaje a España**

El presidente Eduardo Rivera Pérez minimizó las críticas hechas durante su asistencia a la beatificación de Juan de Palafox y Mendoza. Destacó en primera instancia que en ningún momento violó el Estado laico que ejerce la ley; en segundo lugar, sólo los gastos del pasaje corrieron a cargo del ayuntamiento, es decir, alrededor de 21 mil pesos en el vuelo de ida y vuelta al viejo continente. (Alejandro Camacho c/foto 05:15)

[http://www.intoleranciadiario.com/detalle\\_noticia.php?n=74873](http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=74873)



### CAMBIO

- **No son 23, son 16 calles pavimentadas, corrige Lalo Rivera**

A pesar de que el pasado fin de semana el secretario de Gestión Urbana y Obra Pública, Felipe Velázquez Gutiérrez informó que en el marco del programa de las mil calles se habían concluido 23 de obras de pavimentación, este día, el alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez redujo el número de vialidades pavimentadas a sólo 16. Respecto al arranque en obras de pavimentación de 50 calles que el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle inicio en la capital durante su viaje a España, el munícipe aseguró que no es una muestra de exclusión, sino que se trata de una falta de coincidencia entre las agendas del Ejecutivo y del Ayuntamiento, al tiempo de señalar que se está trabajando para que el programa estrella de su gobierno se pueda llevar a cabo en tiempo y forma. (Luz Elena Sánchez s/foto 05:19)

[http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/monitoreo/temporal03\\_08062011.php](http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/monitoreo/temporal03_08062011.php)

## CAMBIO

- **84 mil pesos gasta Ayuntamiento en viaje a España**

Eduardo Rivera Pérez, alcalde capitalino informó que para el viaje que realizó a España junto con los regidores Julio Cesar Sánchez Juárez, Patricia Tomé y el director de Turismo, Alejandro Cañedo Priesca, se gastaron 84 mil pesos mismos que cubrieron sólo los gastos de avión. Además de asistir a la beatificación de Juan de Palafox y Mendoza, el edil poblano aseveró que de las actividades que realizó en el país Ibérico se obtuvieron buenos resultados, pues se lograron importantes acuerdos como la ampliación de un pacto con el alcalde de Barcelona, Javier Prias para continuar trabajando de manera conjunta en la aplicación de 40 mil euros en programas a favor de las mujeres y en contra de la violencia de género. (Redacción s/foto 05:19)

[http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/monitoreo/temporal11\\_08062011.php](http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/monitoreo/temporal11_08062011.php)

## CAMBIO

- **El centro de la capital no es foco rojo en ventas de drogas**

Eduardo Rivera Pérez, alcalde capitalino, negó que la zona centro de la capital poblana sea un foco rojo en la venta de drogas, tal y como lo aseguró el secretario de Seguridad Pública, Ardelio Vargas Fosado. El munícipe aseveró que este problema no se puede generalizar a la totalidad del primer cuadro de la ciudad y aseguró que es muy importante conocer con puntualidad los sitios concretos donde se llevan a cabo estas prácticas delictivas: "No se podría generalizar, me parece que hay que ser precisos en las zonas en donde podríamos tener este tipo de incidencias, decir el Centro Histórico es generalizar, lo cual no es cierto". (Luz Elena Sánchez s/foto 05:21)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/ciudad/ciu-090611-luz-el-centro-de-la-capital-no-es-foco-rojo-en-ventas-de-drogas.php>



## LA JORNADA DE ORIENTE

- **Niega Rivera que RMV lo excluyera de sus planes de obra pública**

El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, rechazó que el gobierno del estado lo haya excluido del programa de pavimentación que el mandatario Rafael Moreno Valle inició en una de las zonas más marginadas de la capital mientras el edil viajaba por España. Por el contrario, aplaudió que Moreno Valle haya iniciado su propio programa, y consideró que es "bueno que el gobierno estatal también se sume a esta preocupación del gobierno municipal". El principal proyecto de obra de este gobierno municipal es pavimentar mil calles en menos de un año, de las cuales sólo lleva inaugurada una; en cambio, el gobierno del estado lo echó a andar en menos de una semana y ya prepara la inauguración de una veintena de calles nuevas. (Javier Puga s/foto 05:40)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/06/09/puebla/mun107.php>

## MILENIO

### MILENIO

- **Eduardo Rivera niega rivalidad con Moreno Valle**

El presidente municipal Eduardo Rivera Pérez minimizó que el gobierno del estado haya arrancado obras de pavimentación durante su estancia en tierras europeas, y negó que esto le implique desventaja en materia de obra pública. "Lo importante es que se realicen las obras," dijo, y reconoció que el paquete de inversiones anunciado por Rafael Moreno Valle no formará parte de las "mil calles" prometidas en campaña. Durante la primera entrevista otorgada después de su regreso del Viejo Continente, comentó que el mandatario hizo la diferencia entre sus proyectos y los del ayuntamiento, pero insistió en que ello no demuestra una rivalidad. (Guillermo Castillo c/foto 05:56)

<http://impreso.milenio.com/node/8972314>

**LA OPINION**  
DIARIO DE LA MAÑANA

**OPINION**

- **Asegura Eduardo Rivera que cumplirá con las mil calles en el primer año de gobierno**

El ayuntamiento de Puebla ha pavimentado 16 vialidades del programa las 1000 calles, dio a conocer el presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, pero prometió que se cumplirá la promesa que hizo de tenerlas listas para el primer año de trabajo. Esto al ser cuestionado en el marco de la puesta en marcha del programa "Un Jugador más un Delincuente Menos" respecto a las obras que ha iniciado del gobernador de Puebla, Rafael Moreno Valle Rosas, en la capital poblana donde entregarán en dos etapas diferentes más de 40 calles, dando inicio en las Juntas Auxiliares. (Pilar Pérez c/foto 06:02)

[http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id\\_noticia=45961](http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=45961)

**OPINION**

- **Descarta edil poblano salida de funcionarios de su gabinete**

Pese a la salida de dos funcionarios de la administración municipal, se descarta, por el momento, que alguien más abandone su puesto; no obstante todos ellos son sometidos a evaluaciones de manera constante, declaró el alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez. El edil de Puebla mencionó que todos sus funcionarios han brindado los resultados requeridos, lo cual no quiere decir, mencionó, que tengan asegurado su lugar. (Pilar Pérez s/foto 06:04)

[http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id\\_noticia=45975](http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=45975)



**PERIODICO DIGITAL**

- **Real Madrid instalará una escuela de futbol en Puebla capital: Eduardo Rivera**

Así lo confirmó el presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez luego de materializar la firma del Acuerdo de Intención entre el Ayuntamiento poblano y la Fundación del conjunto merengue que se llevó a cabo en el mítico estadio Santiago Bernabéu, en días pasados. "Se pretende que en el transcurso de este año ya se pueda firmar el convenio" explicó el edil poblano "Ellos tiene la responsabilidad de venir a supervisar el proyecto de manera directa, que cumpla con los objetivos específicos de reinsertar y de motivar a jóvenes que se encuentran alejados del deporte", añadió. (Ernesto Romero c/foto 05:02)

[http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com\\_k2&view=item&id=133124:real-madrid-instalará-una-escuela-de-futbol-en-puebla-capital-eduardo-rivera&Itemid=577](http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=133124:real-madrid-instalará-una-escuela-de-futbol-en-puebla-capital-eduardo-rivera&Itemid=577)

**PERIODICO DIGITAL**

- **Presentan el Torneo de Futbol de Los Barrios 2011**

Así lo dieron a conocer el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez; en compañía de la directora del Instituto Municipal del Deporte (IMD), Sandra Ximena Mata Zenteno, quienes señalaron que la finalidad es que la sociedad tenga un jugador más y un delincuente menos. "El deporte del municipio invita a los jóvenes a que se sumen a la práctica del deporte para ir dejando adicciones y malas costumbres, por lo que para estos proyectos que también se llevan a cabo a nivel nacional habrá recursos del SUBSEMUN en beneficio de la ciudadanía", apuntó Rivera Pérez. (Ernesto Romero c/foto 05:02)

[http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com\\_k2&view=item&id=133114:presentan-el-torneo-de-futbol-de-los-barrios-2011&Itemid=580](http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=133114:presentan-el-torneo-de-futbol-de-los-barrios-2011&Itemid=580)

**PERIODICO DIGITAL**

- **Edil minimizó declaración de Ardelio Vargas en cuanto a distribución de drogas en ciudad**

El presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, minimizó la declaración del Secretario de Seguridad Pública del Estado, Ardelio Vargas Fosado, al señalar que el Centro Histórico y las juntas auxiliares son sitios donde se da la venta y consumos de drogas, esto al conocer la declaración del funcionario estatal donde señala que "no es ninguna novedad que en la junta auxiliar de Romero Vargas y el centro de la ciudad se comercializan este tipo de drogas". En este sentido el edil poblano. (Abraham Espinosa c/foto 05:02)

[http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com\\_k2&view=item&id=133108:edil-minimizó-declaración-de-ardelio-vargas-en-cuanto-a-distribución-de-drogas-en-ciudad&Itemid=534](http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=133108:edil-minimizó-declaración-de-ardelio-vargas-en-cuanto-a-distribución-de-drogas-en-ciudad&Itemid=534)

## **INFORMACIÓN DEL GABINETE**

### **CAMBIO**

#### **CAMBIO**

- **En noviembre estarán las mil calles de Lalo**

Pese a los retrasos en la asignación y ejecución de la pavimentación de calles que se han registrado en los primeros cien días de gobierno, el secretario de Gestión Urbana y Obras Públicas, Felipe Velázquez Gutiérrez, aseguró que el 21 de noviembre se concluirá el programa de Mil Calles, con todas las obras terminadas. Ayer, al reunirse con los regidores integrantes de la Comisión de Obra Pública, el funcionario municipal presentó el proyecto de trabajo del programa Mil Calles, dividido en cuatro etapas, según dijo a CAMBIO la regidora Sandra Montalvo Domínguez, quien estuvo presente. (Luz Elena Sánchez s/foto 05:19)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/ciudad/ciu-090611-luz-en-noviembre-estar-n-las-mil-calles-de-lalo.php>

#### **CAMBIO**

- **Invertirán 4 mdp para pagar uniformes de sindicalizados**

El titular de la Secretaría de Administración y Tecnologías de la Información del municipio de Puebla, Íñigo Ocejo Rojo, informó que se erogarán 4 millones de pesos para dotar a los trabajadores sindicalizados de uniformes y equipo de trabajo, con esto descartó que el gremio encabezado por Israel Pacheco Velázquez emprenda una huelga por falta de garantías en sus espacios de trabajo. La semana pasada el Sindicato Único de Trabajadores del Ayuntamiento de Puebla realizó un paro de labores por más de tres horas en las áreas de Servicios Públicos, para presionar a la administración de Eduardo Rivera Pérez de que otorgara los uniformes y equipo de trabajo que por ley está obligado a dar, bajo el argumento de que estos insumos son indispensable para realizar el trabajo de forma productiva y con la seguridad física pertinente, de obtener una respuesta negativa se amagó con que este viernes podría darse un nuevo paro laboral. (Luz Elena Sánchez s/foto 05:20)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/ciudad/ciu-090611-luz-invertir-n-4-mdp-para-pagar-uniformes-de-sindicalizados.php>

#### **CAMBIO**

- **Comuna analiza tomar línea de crédito aprobada por el Congreso**

El tesorero municipal, Arturo Botello Vargas, informó que la administración municipal encabezada por Eduardo Rivera Pérez, analiza la posibilidad de tomar la línea de crédito que autorizó el Congreso del estado para obtener hasta 200 millones de pesos que se tendría que saldar durante el trienio. El funcionario municipal aseveró que en caso de acceder a esta línea de crédito, el municipio tendrá la capacidad de pagar la deuda durante esta administración y así no heredarla: "Eso no está definido todavía, sin embargo hay muchas posibilidades de que se adecue a la línea de crédito que tiene autorizado el gobierno del estado para todos sus municipios hasta por 3 mil millones de pesos. Y desde luego podemos tomar un crédito con Banobras, con un porcentaje del Fondo de Infraestructura Social Municipal o de acuerdo a las necesidades siempre y cuando quede liquidado en los tres años y no dejemos deudas. (Luz Elena Sánchez s/foto 05:22)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/ciudad/ciu-090611-luz-comuna-analiza-tomar-l-nea-de-credito-aprobada-por-el-congreso.php>

### **MILENIO**

#### **MILENIO**

- **Desintegración familiar, el problema a erradicar: SMDIF**

Como parte del programa Familia Fortaleza Poblana, el Sistema Municipal DIF (SMDIF) inició los talleres familiares y escolares para fomentar la unión y la participación social. La subdirectora de Fortalecimiento Familiar del organismo, Arid Hernández Aguilar, informó que 2 mil 500 personas de los Héroes Puebla, San Aparicio y Amalucan reciben el taller, el cual consiste en proporcionar herramientas, técnicas, consejos y estrategias para que puedan prevenir la aparición de conflictos en la familia. Hernández Aguilar mencionó que los talleres escolares se brindan a 800 niños y adolescentes con la finalidad de generarles nuevos patrones de pensamiento basados en los valores. (Redacción s/foto 05:55)

<http://impreso.milenio.com/node/8972294>

**LA OPINION**  
DIARIO DE LA MAÑANA

**OPINION**

- **Instalarán 20 cámaras de vigilancia en la ciudad de Puebla**

Unas 60 cámaras de video-vigilancia del Centro de Emergencia y Respuesta Inmediata (CERI) dejarán de funcionar porque ya se terminó su tiempo de vida útil, por lo que el ayuntamiento de Puebla comenzará con la instalación de 20 equipos que compraron hace algunos días. Lo anterior lo dio a conocer el secretario de Seguridad Pública y Tránsito Municipal., Amadeo Lara Terrón, quien mencionó que el alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, prometió la adquisición de 100 cámaras durante el trienio con una inversión aproximadamente 9 millones de pesos con recursos del SUBSEMUN. (Pilar Pérez s/foto 06:03)

[http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id\\_noticia=45974](http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=45974)



**PERIODICO DIGITAL**

- **Uniformarán a más de dos mil sindicalizados del Ayuntamiento**

El ayuntamiento de Puebla erogará cuatro millones de pesos para la adquisición de uniformes y herramientas para poco más de dos mil 300 trabajadores sindicalizados, así lo informó el titular de la Secretaria de Administración y Tecnologías de la Información, Iñigo Ocejo Tarno, quien manifestó que el caso de los trabajadores del Organismo Operador del Servicio de Limpia, no están incluidos en este proceso al señalar que ellos pertenecen a un organismo público descentralizado. "Los uniformes y herramientas los vimos directamente con el sindicato, nos sentamos con el líder y sus delegados para determinar las solicitudes, el comité se integra y después de ello esperamos a que pasara su publicación, se hizo la requisición y estamos acordando con el sindicato que en breve haremos la entrega". (Abraham Espinosa c/foto 05:02)

[http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com\\_k2&view=item&id=133116:uniformarán-a-más-de-dos-mil-sindicalizados-del-ayuntamiento&Itemid=534](http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=133116:uniformarán-a-más-de-dos-mil-sindicalizados-del-ayuntamiento&Itemid=534)

**PERIODICO DIGITAL**

- **Tesorero municipal analiza a cinco instituciones bancarias para solicitar crédito**

Analiza el tesorero municipal, Arturo Botello Vargas a cinco instituciones bancarias a fin de solicitar el crédito de hasta por 200 millones de pesos, mismo que señaló se podría estar cubriendo durante esta administración, sin embargo precisó que no se descarta pedir un plazo de 15 años para cubrir la deuda. Manifestó que por ahora las instituciones crediticias son Bancomer, HSBC, Banorte, Banamex e Interacciones, con quienes se analiza sus tasas de interés, donde se busca que no pase del 6.33 por ciento anual pues señaló es una tasa baja que no daña las finanzas del municipio, "en caso de tener este beneficio nos representa al año unos 70 millones de pesos extras que incluyen el seguro que tomamos para proteger los créditos". (Abraham Espinosa c/foto 05:02)

[http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com\\_k2&view=item&id=133111:tesorero-municipal-analiza-a-cinco-instituciones-bancarias-para-solicitar-crédito&Itemid=534](http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=133111:tesorero-municipal-analiza-a-cinco-instituciones-bancarias-para-solicitar-crédito&Itemid=534)

**INFORMACION PUEBLA CIUDAD**

**MILENIO**

**MILENIO**

- **A los 12 años inicia el consumo de drogas en la Romero Vargas**

La junta auxiliar Ignacio Romero Vargas fue ubicada por el Centro de Integración Juvenil entre los 12 puntos de atención prioritaria en la capital por el tema de adicciones, informó la presidenta de la demarcación, Gabriela Ruiz Benítez. Indicó que los reportes ciudadanos ubican alto el consumo de drogas entre adolescentes y que tienen su primer acercamiento al cumplir los 12 años de edad. En entrevista, detalló que ubican el uso de cemento, resistol y thinner, como los estupefacientes iniciales, los cuales son extraídos de carpinterías y herrerías donde se emplean. (Guillermo Castillo c/foto 05:49)

<http://impreso.milenio.com/node/8972296>

**E-CONSULTA**

- **Puebla se mantiene como el municipio más transparente a nivel nacional**

Resultado de evaluación que el colectivo Ciudadanos por Municipios Transparentes (CIMTRA) realizó al gobierno municipal al inicio de la administración, la capital poblana se mantuvo como en el primer lugar a nivel nacional al obtener una calificación de 89.5 por ciento. María del Carmen Leyva Bathory, coordinadora general de Transparencia, informó que CIMTRA evalúa un total de 144 parámetros divididos en nueve bloques relacionados con la información ciudadana, comunicación gobierno-ciudadanía y atención ciudadana. (e-consulta s/foto 05:01) [http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com\\_k2&view=item&id=10478:puebla-se-mantiene-como-el-municipio-más-transparente-a-nivel-nacional&Itemid=332](http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=10478:puebla-se-mantiene-como-el-municipio-más-transparente-a-nivel-nacional&Itemid=332)

**IMAGEN POBLANA**

- **Alcalá jura al "líder" que no se va del PRI**

Blanca Alcalá Ruiz y Juan Carlos Lastiri se vieron ayer las caras, teniendo como testigos a Enrique Doger, Alejandro Armenta e Ignacio Mier, para discutir la incorporación de colaboradores de la ex alcaldesa al Partido Nueva Alianza, el inicio de campaña de ella al Senado, y la falta de apertura de la dirigencia estatal, para que la gente de la ex presidenta ocupe cargos en la estructura. El hotel Camino Real fue el escenario donde los dos platicaron por espacio de una hora, previamente la ex presidenta comentó que iba a solicitar mayor inclusión de parte de Lastiri, eso luego de que Imagen Poblana difundiera que la cartera de posiciones distribuidas en lo que va de 2011 en su mayoría son para la gente de Javier López Zavala y Mario Marín. (Arturo Torres s/foto 05:03) <http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=105782&articulo=Alcalá%20<EM>jura</EM>%20al%20líder%20que%20no%20se%20va%20del%20PRI</B>>

**TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO****Javier López Díaz****Inicia: 5:30 AM / 89.3 FM y 1090 AM**

- El presidente municipal Eduardo Rivera asegura que la carta intención con Real Madrid para crear una sociedad deportiva va en serio.

**Enrique Montero Ponce / Irma Sánchez****Inicia: 5:30 AM / 98.7 FM y 1250 AM**

- El ayuntamiento de Puebla erogará cuatro millones de pesos para la adquisición de uniformes y herramientas para poco más de dos mil 300 trabajadores sindicalizados, así lo informó el titular de la Secretaría de Administración y Tecnologías de la Información, Iñigo Ocejo Tarno, quien manifestó que el caso de los trabajadores del Organismo Operador del Servicio de Limpia, no están incluidos en este proceso al señalar que ellos pertenecen a un organismo público descentralizado

**Fernando Crisanto y María López****Inicia: 6:00 AM / 102.1 FM**

- Niega el alcalde Eduardo Rivera contingencia con el gobierno del estado, luego de que el Gobernador Rafael Moreno Valle inaugurará obras de pavimentación.
- El secretario de Infraestructura Antonio Gali Fayad descarto que haya retrasos en las obras que realiza

el gobierno poblano dentro de la capital como los dos nuevos viaductos que comunicarán a la autopista con el distribuidor vial de la Calzada Ignacio Zaragoza.

- Pese a que el ayuntamiento obtuvo una calificación aprobatoria de 8.9, las áreas de Administración y Gastos fueron las peor evaluadas en materia de transparencia.



**Iván Mercado**  
**Inicia: 6:00 AM / 94.9 FM**

- El presidente municipal Eduardo Rivera afirmó que no hay división entre el gobierno del estado y su administración, esto por el arranque de obras de pavimentación que llevo a cabo el gobernador en lagunas juntas auxiliares

## INFORMACION GENERAL DEL ESTADO

### El Sol de Puebla

#### EL SOL DE PUEBLA

- **Mínimas diferencias en propuesta de transparencia**

La iniciativa de Ley de Transparencia y Acceso a la Información que ya prepara la bancada del PAN en el Congreso local contempla diferencias minúsculas pero sustantivas con la propuesta que se adelantó a presentar el PRI, como el hecho de eliminar el requisito ser poblano para los comisionados de la CAIP y permitir su reelección. Sin embargo las propuestas panista y priista coinciden en hacer obligatorio a los partidos políticos a someterse a la ley de transparencia, con la finalidad de que cualquier ciudadano conozca previa solicitud su forma de organización, manejo de recursos públicos y hasta sus procesos internos para seleccionar candidatos. (Cirilo Calderón Pág. 3ª c/foto )



#### EL HERALDO

- **PRI y PC rechazan reemplazamiento**

El dirigente estatal del Partido Convergencia, José Juan Espinosa Torres, pidió al gobernador Rafael Moreno Valle Rosas frenar su intención de poner en marcha un nuevo programa de reemplazamiento vehicular. A esta postura se sumó el presidente estatal del PRI, Juan Carlos Lastiri Quirós, quien dijo que una medida de esta magnitud afectaría de manera considerable la economía de miles de familias poblanas. (Fabiola Reynoso s/foto Pág. 7A)

## Síntesis

#### SINTESIS

- **No estoy desprestigiando a Rangel: Buxadé**

Al tiempo de negar que esté orquestando una campaña de desprestigio en contra del integrante de la Comisión de Acceso a la Información Pública (CAIP), Samuel Rangel, la diputada local del PAN, Josefina Buxadé Castelán, indicó que sí están trabajando en la nueva Ley de Acceso a la Información Pública. En entrevista, negó que el Congreso del Estado se encuentre paralizado o no esté analizando una nueva ley en la materia, por lo tanto, respondió que "esa versión" de Samuel Rangel, no la comparte. (Elizabeth Cervantes c/foto 05:08)

<http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/95556/No-estoy-desprestigiando-a-Rangel-Buxade>

## **SINTEISIS**

- **Anuncian reapertura de fábrica El Dragón**

La empresa Dragón reabrirá sus instalaciones en cuatro semanas, luego de que se les autorizó el uso de suelo y la licencia de funcionamiento por parte del ayuntamiento, durante estos días repararán los daños, -estimados en 7 millones de pesos-, ocasionados durante los 14 meses que permaneció clausurada la empresa. El 23 de marzo de 2010, tres contenedores de la fábrica de fertilizantes estallaron ocasionando la intoxicación de al menos 30 personas que vivían en las inmediaciones de la fábrica, ubicada en San Juan Epatlán. A consecuencia de este accidente la planta fue cerrada por las autoridades ambientales. (Suzana de los Ángeles c/foto 05:10)

<http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/95664/Anuncian-reapertura-de-fabrica-El-Dragon>

## **SINTEISIS**

- **PVEM exige protección en escuelas**

El diputado federal y secretario general en Puebla del Partido Verde Ecologista de México (PVEM), Juan Carlos Natale López, lamentó la ola de inseguridad que se ha desatado afuera de algunas instituciones académicas; por ende, exigió a las autoridades estatales garantizar un estado en paz y en armonía. El martes por la tarde-noche, el sobrino del legislador fue objeto de un secuestro exprés mientras esperaba su transporte en la colindancia de la Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla (Upaep). Además de que lo golpearon y lo obligaron a retirar dinero en efectivo en un cajero automático, fue objeto de amenazas porque querían pedir un rescate a cambio de su vida y debido a que su celular no tenía batería, los delincuentes no se pudieron comunicar con los familiares; luego de la agonía, relató, fue puesto en libertad. (Elizabeth Cervantes c/foto 05:11)

<http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/95663/PVEM-exige-proteccion-en-escuelas>

## **SINTEISIS**

- **Sicom Canal 26 se transforma en Puebla TV**

Con la participación de 50 países de los 5 continentes, el Director General de SICOM, Marcelo García Almaguer, destacó dos principios fundamentales para los medios públicos: la profesionalización y credibilidad. Durante el inicio del Foro Mundial de Medios Públicos, en Guadalajara, Jalisco, García Almaguer anunció el cambio de imagen y nombre de la televisora estatal, que pasará de llamarse Canal 26 a Puebla TV. En el evento internacional se resaltó que en México hay 440 medios públicos y se estima una audiencia entre 25 y 30 millones de televidentes y escuchas. (Redacción c/foto 05:12)

<http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/95660/Sicom-Canal-26-se-transforma-en-Puebla-TV>



## **INTOLERANCIA**

- **"2011 marca nueva etapa para Pemex"**

Con miras hacia 2016, Petróleos Mexicanos (Pemex) planteó una meta histórica en producción del hidrocarburo, con 3 millones de barriles diarios, lo que dependerá del ritmo de inversión en exploración y la calidad y eficiencia en el trabajo, ya que 2011 será un año definitivo en su arranque de crecimiento. En el marco inaugural del Congreso Mexicano del Petróleo "Descubrir y Producir de manera sustentable", el director general de Pemex, Juan José Suárez Coppel, marcó el año 2011 como el arranque en la nueva etapa de crecimiento de la paraestatal, así como del impulso en la producción y exploración del petróleo en México. (Lucero Hernández c/foto 05:13)

[http://www.intoleranciadiario.com/detalle\\_noticia.php?n=74889](http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=74889)

## **INTOLERANCIA**

- **Repudian especialistas políticas neoliberales**

El rector de la Universidad Iberoamericana (UIA) campus Puebla, David Fernández Dávalos, repudió la política social de combate a la pobreza y el modelo económico implantado como política del desarrollo. En un tono inusualmente duro, Fernández Dávalos criticó de manera vehemente el modelo económico. "El problema está en que mientras no cambie la política económica global, por más política social que se tenga no será exitosa. No se trata sólo de poner 'curitas' o dar una aspirina para un enfermo". (Mario Martell c/foto 05:16)

[http://www.intoleranciadiario.com/detalle\\_noticia.php?n=74890](http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=74890)

## **INTOLERANCIA**

- **“Bombas de tiempo” en dos municipios**

Problemas postelectorales en los municipios de Venustiano Carranza y Acatlán podrían generar enfrentamientos. En el primero denunciaron la presencia de gente de Michoacán y Veracruz, mientras que en el segundo caso la intervención del diputado local Enrique Nacer provocó la toma de la presidencia municipal. En conferencia Ardelio Jiménez Aparicio, de la junta auxiliar de Villa Lázaro Cárdenas, perteneciente al municipio de Venustiano Carranza, denunció la presencia de personas originarias de Veracruz presuntamente contratadas para alterar el resultado del proceso electoral. (Francisco Sánchez c/foto 05:17)

[http://www.intoleranciadiario.com/detalle\\_noticia.php?n=74885](http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=74885)

## **CAMBIO**

### **CAMBIO**

- **Arranca reconstrucción del Auditorio de la Reforma**

Rafael Moreno Valle Rosas, gobernador del estado arrancó la primera etapa de la reconstrucción del Auditorio de la Reforma, cuya inversión será de 19 millones de pesos y se pretende concluir el 5 de mayo del año siguiente. El mandatario informó que la rehabilitación del inmueble constará de dos etapas con una inversión total de 40 millones de pesos; así el espacio ubicado en la Zona de los Fuertes dejará de ser un “elefante blanco”, dijo. Del mismo modo, dio a conocer la posibilidad de que su administración construya un museo y un monumento con motivo de la conmemoración del 150 aniversario de la Batalla del 5 de Mayo. (Redacción)

[http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/monitoreo/temporal12\\_08062011.php](http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/monitoreo/temporal12_08062011.php)

### **CAMBIO**

- **Nuevas placas tendrán un costo de 970 pesos: SF**

Manuel Arceo García, subsecretario de Ingresos de la Secretaría de Finanzas, informó que el programa de reemplazamiento que se realizará en 2012 por parte del gobierno del estado, tendrá un costo de al menos 970 pesos por cada unidad, lo anterior tras el anuncio del gobernador, Rafael Moreno Valle Rosas, de un posible cambio de placas. El subsecretario de Ingresos de la Secretaría de Finanzas explicó que esta decisión está sustentada en la Norma Oficial Mexicana (NOM) publicada en septiembre de 2002, la cual sostiene que la vigencia de las placas metálicas será de tres años a partir del canje total en las entidades federativas y el Distrito Federal. (Osvaldo Macuil s/foto 05:23)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/politica/pol-090611-osv-nuevas-placas-tendr-n-un-costo-de-970-pesos-sf.php>

### **CAMBIO**

- **Inauguran Congreso Mexicano del Petróleo**

En el marco de la inauguración del Congreso Mexicano del Petróleo 2011, Rafael Moreno Valle Rosas solicitó al secretario de Energía, José Antonio Meade Kuri Breñas, y al director general de Pemex, Juan José Suárez Copel, que los poblanos tengan mayor presencia en el nivel laboral de la industria petrolera, por lo que ofreció un acercamiento a los personajes con las diversas instituciones académicas y especificar las necesidades que requieren para entrar al mercado laboral de la petroquímica. (Elvia García s/foto 05:24)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/politica/pol-090611-elv-inauguran-congreso-mexicano-del-petr-leo.php>

### **CAMBIO**

- **No sé invertirá ni un peso en el estadio: Moreno Valle**

El gobierno estatal no le invertirá peso alguno a la rehabilitación del estadio Cuauhtémoc, pues este mantenimiento le corresponde a la directiva del club Puebla de La Franja, encabezada por Ricardo Henaine Mezher, quien tiene el comodato del inmueble, señaló Rafael Moreno Valle Rosas. En entrevista, el mandatario estatal explicó que en la firma de contrato del comodato del estadio, estipula que la directiva tiene que asumir la responsabilidad de darle mantenimiento a las instalaciones, ya que la administración sin algún costo lo prestó. (Elvia García s/foto 05:27)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/politica/pol-090611-elv-no-s-invertir-ni-un-peso-en-el-estadio-moreno-valle.php>

## **CAMBIO**

- **No asesoró a diputados priistas: Piña Kurczyn**

Juan Pablo Piña Kurczyn, secretario de Servicios Legales y Defensoría Social, rechazó asesorar al grupo parlamentario de PRI en la creación de iniciativas -específicamente en la de Ley Pública-, al asegurar que se trató de un malentendido, ya que el diputado Lauro Sánchez López en el momento en el que integró su propuesta la sobrescribió en un formato enviado por él: "Que quede claro que yo no lo asesoro, ni tampoco soy creador de esa iniciativa". En entrevista con CAMBIO, el secretario morenovallista calificó de falso que él sea el asesor del PRI en la creación de iniciativas, siendo funcionario público: "Mira es un documento que yo había redactado y lo tomaron como formato, le hicieron cambios, pero electrónicamente sigo apareciendo como el autor; error que será aclarado de manera inmediata". (Elvia García s/foto 05:26)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/politica/pol-090611-elv-no-asesor-a-diputados-priistas-pi-a-kurczyn.php>

## **CAMBIO**

- **Dicta Marcelo García ponencia en Foro Mundial de Medios Públicos**

Guadalajara, Jalisco/ Con la participación de 50 países de los cinco continentes, el director general de Sicom, Marcelo García Almaguer, destacó dos principios fundamentales para los medios públicos: la profesionalización y credibilidad. Durante el inicio del Foro Mundial de Medios Públicos, en Guadalajara, Jalisco, García Almaguer anunció el cambio de imagen y nombre de la televisora estatal, que pasará de llamarse Canal 26 a Puebla Tv. En el evento internacional se resaltó que en México hay 440 medios públicos y se estima una audiencia entre 25 y 30 millones de televidentes y escuchas. (Redacción s/foto 05:28)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/politica/pol-090611-staff-dicta-marcelo-garc-a-ponencia-en-foro-mundial-de-medios-p-blicos.php>

## **CAMBIO**

- **Convergencia apuesta a mandato de 4 años y medio**

José Juan Espinosa Torres, diputado local por Convergencia, se pronunció a favor de que la reforma electoral para empatar los procesos locales con los federales se apruebe durante el Segundo Periodo Ordinario de Sesiones, sin embargo advirtió que pugnará porque el próximo minigobernador dure cuatro años y medio en el cargo, y no sólo 18 meses como ha propuesto el Ejecutivo. En rueda de prensa, además, señaló que el próximo mandatario deberá ser electo en las urnas, pues en caso de que el Congreso local decida que sea nombrado un gobernador interino, Convergencia presentará una acción de inconstitucionalidad para tirar la iniciativa pues sería "antidemocrático". (Viridiana Lozano s/foto 05:29)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/politica/pol-090611-vir-convergencia-apuesta-a-mandato-de-4-a-os-y-medio.php>

## **CAMBIO**

- **Por diputados viajeros las comisiones no sesionaron**

El viaje de los cinco diputados que asistieron a la beatificación de Juan de Palafox y Mendoza en España causó parálisis al interior del Congreso local, pues durante el tiempo que permanecieron fuera del país -del 3 al 8 de junio- no sesionó ninguna Comisión, por lo que este día serán dictaminadas de manera exprés las iniciativas pendientes para que sean sometidas a discusión del Pleno en la Sesión Ordinaria que se llevará a cabo el día de mañana. Según marca la agenda publicada en la página de internet del Congreso local, este día sesionarán las comisiones de Gobernación, Salud, y la de Vigilancia del Proceso de Entrega-Recepción. Además, se llevará a cabo la reunión de la Gran Comisión para definir el orden del día de la Sesión Ordinaria. (Viridiana Lozano s/foto 05:30)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/politica/pol-090611-vir-por-diputados-viajeros-las-comisiones-no-sesionaron.php>

## **CAMBIO**

- **Reforma Judicial sin avances en Puebla**

Puebla se sumará a las entidades que aún no pueden poner en marcha la reforma judicial, pese a reportar los avances a la Secretaría Técnica del Consejo de Coordinación para la Implementación del Sistema de Justicia Penal (Setec), pues el gobierno del estado ha decidido suspender la entrada en vigor de esta reforma hasta que existan las condiciones financieras y de infraestructura necesarias para la instauración de los juicios orales. Según el estudio realizado por la Setec, a enero de 2011 la entidad se encuentra en la penúltima etapa (tres de cuatro) para completar la homologación del sistema de justicia local con el federal, junto con otras tres entidades: Hidalgo, Guanajuato y Yucatán. (Viridiana Lozano s/foto 05:31)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/politica/pol-090611-vir-reforma-judicial-sin-avances-en-puebla.php>

## **CAMBIO**

- **Lastiri sale en defensa de Lauro Sánchez**

El dirigente estatal del PRI, Juan Carlos Lastiri Quirós, rechazó rotundamente que el consejero jurídico del estado, Juan Pablo Piña Kurczyn, sea el autor de las iniciativas de la bancada del PRI en el Congreso del estado, por lo que el líder priista salió en defensa del diputado Lauro Sánchez: "Negamos rotundamente esa situación", manifestó el presidente del Comité Directivo Estatal. En entrevista, el líder priista aseguró que Lauro Sánchez realizó las iniciativas para la Ley de Transparencia, así como la de Deuda Pública, pues dichas propuestas están registradas en la plataforma electoral del Revolucionario Institucional: "Él viene trabajando en las iniciativas desde hace meses". (Yonabad Cabrera s/foto 05:32)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/politica/pol-090611-yon-lastiri-sale-en-defensa-de-lauro-sanchez.php>



## **LA JORNADA DE ORIENTE**

- **Reprueban Convergencia y PT programa de reemplacamiento anunciado por Moreno Valle**

Los dirigentes estatales de Convergencia y el Partido del Trabajo (PT), José Juan Espinosa Torres y Zeferino Martínez Rodríguez, respectivamente, se pronunciaron contra el programa de reemplacamiento que sugirió el gobernador Rafael Moreno Valle. Los líderes de izquierda lamentaron que se proponga un cambio de láminas sólo para incorporar la imagen de la nueva administración, postura que fue respaldada por el presidente del Partido Revolucionario Institucional (PRI) poblano, Juan Carlos Lastiri Quirós. (Mónica Camacho c/foto 05:39)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/06/09/puebla/pol105.php>

## **LA JORNADA DE ORIENTE**

- **Un retroceso democrático, elegir un gobernador de 18 meses: Espinosa**

El coordinador de la bancada de Convergencia, José Juan Espinosa Torres, se opuso a la propuesta que impulsa la administración estatal de empatar las elecciones federales y locales reduciendo el periodo de mandato del próximo mandatario local de seis años a 18 meses. Al respecto, advirtió que representaría un retroceso democrático para el estado permitir que un gobierno administre "un proceso de sucesión a modo" o influya en las decisiones de las próximas autoridades. (Mónica Camacho s/foto 05:41)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/06/09/puebla/pol204.php>

## **LA JORNADA DE ORIENTE**

- **Campesinos advierten a la SCT que no permitirán más torres de la CFE**

Integrantes del Frente de Pueblos en Defensa de la Tierra y el Agua (FPDTA) se manifestaron en las afueras de la delegación de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT) para exigir a la dependencia federal que no renueve el permiso de derecho de vía que pidió la Comisión Federal de Electricidad (CFE) para la instalación de un centenar de torres de alta tensión sobre el bulevar Cholula-Huejotzingo. En la protesta, los 30 campesinos de seis comunidades aclararon que dicho permiso expiró sin derecho a prórroga desde el mes de marzo del año en curso. (Yadira Llaven c/foto 05:42)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/06/09/puebla/jus108.php>

#### **LA JORNADA DE ORIENTE**

- **Denuncian irregularidades en la elección de Villa Lázaro Cárdenas**

Habitantes del municipio de Venustiano Carranza exigieron que se repita el plebiscito en la junta auxiliar de Villa Lázaro Cárdenas para la elección de autoridades, al denunciar que el edil priista Jorge Alejandro Valencia Ávila impuso a Gerardo Neri González como presidente auxiliar. Los inconformes, encabezados por Israel Martínez Linares y Tomás Maldonado Cabrera, amagaron con tomar la presidencia de no recibir una respuesta favorable de las autoridades. (Mónica Camacho s/foto 05:43)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/06/09/puebla/pol304.php>

#### **LA JORNADA DE ORIENTE**

- **La ley sí permite un titular del Ejecutivo de año y medio, asegura Sánchez Morales**

El presidente del Instituto Electoral del Estado (IEE), Jorge Sánchez Morales, aseguró que es jurídicamente posible homologar las elecciones locales y federales con un gobernador que dure en el cargo sólo 18 meses. La única limitante que establece la ley respecto al periodo de mandato del titular del Poder Ejecutivo local es que éste no puede ser superior a seis años, explicó en entrevista. Lo mismo pasa, ahondó Sánchez Morales, con los diputados estatales y presidentes municipales, quienes no deben permanecer más de tres años al frente de esos cargos públicos. (Mónica Camacho s/foto 05:44)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/06/09/puebla/pol404.php>

#### **LA JORNADA DE ORIENTE**

- **La SEP regulará a las "certificadoras patito" que reconocen a universidades**

Luis Maldonado Venegas, titular de la SEP, afirmó que la revisión de las universidades de baja calidad académica y de la expedición de nuevos Registros de Validez Oficial de Estudios (Revoe) también incluirá a las "certificadoras patito" con la intención de mejorar la calidad de la educación superior. Asimismo, afirmó que se pretende incluir programas de estudios a distancia para alcanzar la meta de 70 por ciento de conectividad y aumentar el índice de 32 por ciento de cobertura en este nivel, pues la meta establecida en el Plan Estatal de Desarrollo 2011-2017 plantea fortalecer la educación superior del estado. (Arturo Alfaro s/foto 05:45)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/06/09/puebla/edu108.php>

## **MILENIO**

#### **MILENIO**

- **RMV: empleos en Chicontepec deben ser para los poblanos**

El director general de Petróleos Mexicanos, Juan José Suárez Coppel, aseguró en Puebla que el 2011 será el primer año que la producción de crudo registre una tasa de crecimiento positiva, algo que desde hace 7 años no se había dado. Durante su participación, junto con el secretario de Energía, José Antonio Meade; y el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas en el Congreso Mexicano de Petróleo 2011 que se celebra en la entidad poblana, subrayó el funcionario federal que ante las inversiones realizadas en tecnología y exploración hoy más que nunca se ve reflejado con resultados tangibles. (Violeta García c/foto 05:47)

<http://impreso.milenio.com/node/8972373>

#### **MILENIO**

- **Nadie será desechado ni habrá ruptura en el PAN**

El líder del PAN en la entidad, Juan Carlos Mondragón Quintana, aseguró que "no se desechará a nadie en el partido" tras el proceso de renovación interna del partido. Asimismo descartó que pudiera darse una ruptura en esta fuerza política por las pugnas rumbo a la asamblea estatal del albiazul y por los apoyos hacia los diferentes aspirantes a la candidatura por la presidencia. En la víspera de la sesión del Comité Directivo Estatal del PAN para elegir a sus candidatos a consejeros estatales y ante las pugnas que aún se mantienen entre seguidores del senador Ángel Alonso Díaz Caneja y gente afín a la dirigencia del partido, el líder del albiazul subrayó que se respetarán los resultados finales y dijo que las diferencias son normales ante la intensidad de los procesos en Acción Nacional, sin embargo ello no implica una fractura. (Erick Almazán c/foto 05:48)

<http://impreso.milenio.com/node/8972302>

## **MILENIO**

- **Ibero cuestiona viaje de legisladores a España**

El rector de la Universidad Iberoamericana Puebla, David Fernández Dávalos, cuestionó la presencia de cinco diputados del Congreso del estado local en la ceremonia de beatificación de Juan de Palafox que se realizó el fin de semana pasado en el Burgo de Osma, España, porque se podría estar transgrediendo el estado laico de Puebla. Por ello solicitó a los legisladores y autoridades que asistieron explicar el origen de los recursos que utilizaron para hacer su viaje a España. (Jaime Zambrano c/foto 05:49)

<http://impreso.milenio.com/node/8972370>

## **MILENIO**

- **Doger responsabiliza a Lastiri de resultados de la elección de 2012**

El diputado Enrique Doger Guerrero dijo que Juan Carlos Lastiri será responsable de lo que suceda el próximo año con la elección de diputados y senadores, subrayando que no se puede repetir el error de poner candidatos perdedores que ya han demostrado su fracaso en las urnas y que anticiparían una nueva derrota. Aunque asegura que aún no ha definido si buscará un lugar en la cámara alta el priista, asegura que no sólo se requiere unidad en el partido, sino tener buenos candidatos y en este sentido remarcó que no se pueden repetir los errores del pasado de colocar a personajes que simplemente no tienen con qué ganar una elección. (Erick Almazan c/foto 05:51)

<http://impreso.milenio.com/node/8972303>

## **MILENIO**

- **Jurídicamente, es posible tener un minigobernador**

Mientras el PRI y ahora el partido Convergencia insisten en que se haga una consulta ciudadana para tomar una decisión en torno a la homologación de las elecciones en Puebla, el consejero presidente del Instituto Electoral del Estado (IEE), Jorge Sánchez Morales, recordó que la decisión final en este tema es del Congreso local, confiando en que se tenga una buena determinación en este tema. El consejero opinó, luego que el líder estatal de Convergencia José Juan Espinosa se sumó a la demanda priista de que sea a través de una consulta ciudadana que se determine si habrá un "minigobernador" por 18 meses, o será uno de cuatro años y medio para homologar elecciones. (Erick Almazan c/foto 05:54)

<http://impreso.milenio.com/node/8972324>

## **MILENIO**

- **Enrique Nacer desestabiliza Acatlán, denuncia el alcalde**

El presidente municipal de Acatlán de Osorio, Lenin Martínez Reyes, responsabilizó al diputado local del Panal Enrique Nacer Hernández de crear un ambiente de ingobernabilidad e inseguridad en su municipio, al organizar actos vandálicos en las inspectorías de San Rafael, San Gabriel y San Luis ante la inconformidad de elecciones de inspectores. Ante la toma de la alcaldía de Acatlán de Osorio por parte de poco más de 50 personas encabezadas por Filogonio Martínez Méndez, quien se niega aceptar la derrota ante Adrián Salas Armijo al contender en San Rafael, el alcalde en conferencia de prensa afirmó que por ningún motivo serán negociadas las elecciones para inspectores que se llevaron a cabo el domingo 5 de junio en las 45 inspectorías municipales. (Violeta Garcia c/foto 05:57)

<http://impreso.milenio.com/node/8972363>

## **LA OPINION** DIARIO DE LA MARIANA

## **OPINION**

- **Debe existir mayor diálogo del gobernador con el PRD: Miguel Barbosa**

El líder nacional de la corriente Nueva Izquierda del PRD, Luis Miguel Barbosa, acusó al gobernador Rafael Moreno Valle Rosas de faltar a su compromiso de mantener diálogo político con la militancia del instituto del Sol Azteca; por lo tanto, pidió mayor inclusión de los militantes en los trabajos que realiza la administración estatal. Así lo declaró después de asistir al Sindicato de Telefonistas para iniciar los trabajos del revelo que habrá de darse en las próximas semanas en el Comité Directivo Estatal (CDE) del PRD. (Jesús Lemus s/foto 05:58)

[http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id\\_noticia=45980](http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=45980)

## **OPINION**

- **En contra Espinosa Torres del posible reemplacamiento del 2012**

En la reforma electoral debe contemplarse a un gobernador de 4 años y medio, declaró el diputado local de Convergencia, José Juan Espinosa Torres, quien de paso se pronunció en contra por el reemplacamiento que se pretende impulsar en el 2012. En rueda de prensa, el también líder estatal de Convergencia, advirtió que de aprobarse en la reforma electoral a un gobernador de 18 meses, él acudiría a la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) a presentar un acto de inconstitucionalidad respecto a lo que puedan avalar sus compañeros de curul. (Jesús Lemus s/foto 06:01)

[http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id\\_noticia=45987](http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=45987)



## **E-CONSULTA**

- **Puebla se mantiene como el municipio más transparente a nivel nacional**

Resultado de evaluación que el colectivo Ciudadanos por Municipios Transparentes (CIMTRA) realizó al gobierno municipal al inicio de la administración, la capital poblana se mantuvo como en el primer lugar a nivel nacional al obtener una calificación de 89.5 por ciento. María del Carmen Leyva Bathory, coordinadora general de Transparencia, informó que CIMTRA evalúa un total de 144 parámetros divididos en nueve bloques relacionados con la información ciudadana, comunicación gobierno-ciudadanía y atención ciudadana. (e-consulta s/foto 05:01)

[http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com\\_k2&view=item&id=10478:puebla-se-mantiene-como-el-municipio-más-transparente-a-nivel-nacional&Itemid=332](http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=10478:puebla-se-mantiene-como-el-municipio-más-transparente-a-nivel-nacional&Itemid=332)

## **E-CONSULTA**

- **Anuncia Moreno Valle rehabilitación del Auditorio de la Reforma**

El gobernador Rafael Moreno Valle dio el banderazo de inicio de los trabajos de rehabilitación del Auditorio "La Reforma", que representarán una inversión de 40 millones de pesos. El Mandatario estatal dijo que obras como ésta cambian el rostro del estado, se impulsa la generación de empleos y se beneficia a miles de poblanos al modernizar uno de los recintos más emblemáticos de la ciudad. Resaltó que esta obra brindará una mejor imagen de la zona de los Fuertes de Loreto y Guadalupe, "este auditorio volverá a recuperar su grandeza como un inmueble de primer mundo". (e-consulta s/foto 05:01)

[http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com\\_k2&view=item&id=10475:anuncia-moreno-valle-rehabilitación-del-auditorio-de-la-reforma&Itemid=332](http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=10475:anuncia-moreno-valle-rehabilitación-del-auditorio-de-la-reforma&Itemid=332)

## **E-CONSULTA**

- **Hasta mil pesos el costo de nuevo canje obligatorio de placas para 2012**

Entre 655 y mil pesos tendrán que desembolsar los propietarios de casi 800 mil vehículos registrados en la entidad por concepto del nuevo programa de reemplacamiento que llevará a cabo el gobierno del estado para partir de 2012. Es preciso recordar que el último canje de placas se llevó a cabo en 2006, al inicio del sexenio de Mario Marín Torres, cuando el costo de este trámite fue de 485 pesos unidad, más 400 pesos por un "chip de seguridad" que nunca fue puesto en operación. Actualmente el costo de las placas es de 655 pesos, a los que se sumarán unos 300 pesos en promedio por el engomado y la nueva tarjeta de circulación. (Xóchitl Rangel s/foto 05:01)

[http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com\\_k2&view=item&id=10479:hasta-mil-pesos-el-coste-de-nuevo-canje-obligatorio-de-placas-para-2012&Itemid=332](http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=10479:hasta-mil-pesos-el-coste-de-nuevo-canje-obligatorio-de-placas-para-2012&Itemid=332)

## **E-CONSULTA**

- **Propone Coparmex a Moreno Valle pagar del erario el reemplacamiento**

El Centro Empresarial de Puebla se pronunció porque la Dirección General de Comunicación Social de la administración estatal absorba el gasto del cambio de placas anunciado por gobernador Rafael Moreno Valle Rosas. El presidente de este organismo afiliado a Coparmex, Francisco Rodríguez Álvarez, afirmó que si el cambio de placas tiene como única finalidad homologar la imagen institucional del gobierno estatal o incluso hacer a un lado la imagen del gobierno anterior, el gasto debería ir canalizado a esa dependencia que es la encargada de promover la imagen institucional de Puebla. (Miriam Espinoza s/foto 05:01)

[http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com\\_k2&view=item&id=10465:propone-coparmex-a-moreno-valle-pagar-del-erario-gasto-de-reemplacamiento&Itemid=332](http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=10465:propone-coparmex-a-moreno-valle-pagar-del-erario-gasto-de-reemplacamiento&Itemid=332)



## PERIODICO DIGITAL

- **Encuesta ciudadana definirá el futuro funcional del Auditorio de la Reforma**

El Auditorio de la Reforma podría convertirse en una biblioteca, centro gastronómico, cultural o un museo, señaló el gobernador del estado de Puebla, Rafael Moreno Valle Rosas, al iniciar la primera etapa de las obras de rehabilitación de este recinto construido en 1962, para las cuales se invertirán poco más de 19 millones de pesos y se espera estén listas en 168 días. "Queremos rescatar este inmueble emblemático para los poblanos, en este lugar mi abuelo, el general Rafael Moreno Valle tomó protesta cuando fue gobernador de este estado, no queremos elefantes blancos, por eso hay que aprovechar la infraestructura que ya tenemos", indicó el mandatario. (Alejandra Bautista c/foto 05:02)

[http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com\\_k2&view=item&id=133134:encuesta-ciudadana-definirá-el-futuro-funcional-del-auditorio-de-la-reforma&Itemid=534](http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=133134:encuesta-ciudadana-definirá-el-futuro-funcional-del-auditorio-de-la-reforma&Itemid=534)

## PERIODICO DIGITAL

- **Moreno Valle defiende el reemplacamiento; 'vamos a actuar conforme a la ley', dice**

Al gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, no le preocupa que el tema del posible reemplacamiento vehicular se esté politizando, ante el rechazo que ya muestra la propuesta por parte de las cámaras empresariales y académicos. Entrevistado al concluir el arranque de la primera etapa de las obras de rehabilitación del Auditorio de la Reforma, ubicado en la zona de Los Fuertes, enfatizó, sobre el reemplacamiento, "que lo agarren de bandera, nosotros vamos a actuar conforme a la ley siempre". (Alejandra Bautista c/foto 05:02)

[http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com\\_k2&view=item&id=133125:moreno-valle-defiende-el-reemplacamiento-vamos-a-actuar-conforme-a-la-ley-dice&Itemid=534](http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=133125:moreno-valle-defiende-el-reemplacamiento-vamos-a-actuar-conforme-a-la-ley-dice&Itemid=534)

## PERIODICO DIGITAL

- **Reabrirá sus puertas El Dragón y advierte que demandará por daños a edil de Izúcar**

Al anunciar que a más tardar en 20 días la empresa Agricultura Nacional S.A de C.V, mejor conocida como el Dragón, instalada en el municipio de Izúcar de Matamoros reabrirá sus puertas, los abogados de la agroquímica sostuvieron que llegarán hasta las últimas consecuencias en contra del ex presidente municipal Rubero Galileo Suárez para que indemnice a la empresa con 70 millones por los daños causados. (Erika López Sánchez c/foto 05:02)

[http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com\\_k2&view=item&id=133118:reabrirá-sus-puertas-el-dragón-y-advierte-que-demandará-por-daños-a-edil-de-izúcar&Itemid=534](http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=133118:reabrirá-sus-puertas-el-dragón-y-advierte-que-demandará-por-daños-a-edil-de-izúcar&Itemid=534)

## PERIODICO DIGITAL

- **Fijará SEP criterios mínimos de calidad que deben cubrir instituciones de educación superior**

El secretario de educación Pública en la entidad Luis Maldonado Venegas, informó que en breve concluirán la conformación de una norma con ciertos criterios que permitirá contar con estándares mínimos de calidad para las instituciones de educación superior en la entidad. Reconoció que si bien la revisión uno a uno de estas instituciones es complicada y requeriría un aparato burocrático muy grande y oneroso, se prevé utilizar los servicios de empresas certificadoras a fin de que confirmen que las universidades e instituciones cumplan con ellos. (Verónica Aburto c/foto 05:02)

[http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com\\_k2&view=item&id=133110:fijará-sep-criterios-mínimos-de-calidad-que-deben-cubrir-instituciones-de-educación-superior&Itemid=539](http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=133110:fijará-sep-criterios-mínimos-de-calidad-que-deben-cubrir-instituciones-de-educación-superior&Itemid=539)

## PERIODICO DIGITAL

- **Edil minimizó declaración de Ardelio Vargas en cuanto a distribución de drogas en ciudad**

El presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, minimizó la declaración del Secretario de Seguridad Pública del Estado, Ardelio Vargas Fosado, al señalar que el Centro Histórico y las juntas auxiliares son sitios donde se da la venta y consumos de drogas, esto al conocer la declaración del funcionario estatal donde señala que "no es ninguna novedad que en la junta auxiliar de Romero Vargas y el centro de la ciudad se comercializan este tipo de drogas". En este sentido el edil poblanco. (Abraham Espinosa c/foto 05:02)

[http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com\\_k2&view=item&id=133108:edil-minimizó-declaración-de-ardelio-vargas-en-cuanto-a-distribución-de-drogas-en-ciudad&Itemid=534](http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=133108:edil-minimizó-declaración-de-ardelio-vargas-en-cuanto-a-distribución-de-drogas-en-ciudad&Itemid=534)

#### **PERIODICO DIGITAL**

- **PRI denunciará a Lujambio por promoverse con recursos públicos en Puebla**

El líder estatal del PRI, Juan Carlos Lastiri informó que el tricolor denunciará al secretario de Educación Pública, Alonso Lujambio, por utilizar recursos públicos para promoverse y a su partido también, a través de entrevistas radiofónicas concedidas a tres medios de comunicación de Puebla, entre ellos, Tribuna Radiofónica. En entrevista en el espacio vespertino de Radio Tribuna, Lastiri Quirós señaló que es un acto anticipado de campaña, porque el funcionario 'actuó irresponsablemente'; aprovechándose de su cargo, lo usó a favor personal y de su instituto político porque trató de sus aspiraciones políticas. (Gina Vallejo c/foto 05:02)

[http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com\\_k2&view=item&id=133107:pri-denunciará-a-lujambio-por-promoverse-con-recursos-públicos-en-puebla&Itemid=536](http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=133107:pri-denunciará-a-lujambio-por-promoverse-con-recursos-públicos-en-puebla&Itemid=536)

#### **PERIODICO DIGITAL**

- **Ciudadanos se oponen a reemplacamiento, consideran injusto que gobierno incluya imagen**

Ciudadanos se oponen a un nuevo reemplacamiento, consideran injusto tener que cambiar su placa solo porque el gobierno del estado quiere incluir su imagen. Los entrevistados manifestaron su descontento ante la posibilidad de que el próximo año se ponga en marcha el programa que hará obligatorio que un millón de automovilistas desembolsen mil pesos o más por el canje de placas y la tarjeta de circulación. (Erika López Sánchez c/foto 05:02)

[http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com\\_k2&view=item&id=133104:ciudadanos-se-oponen-a-reemplacamiento-consideran-injusto-que-gobierno-incluya-imagen&Itemid=534](http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=133104:ciudadanos-se-oponen-a-reemplacamiento-consideran-injusto-que-gobierno-incluya-imagen&Itemid=534)

#### **PERIODICO DIGITAL**

- **Dos mil 800 jóvenes conocen oferta educativa de instituciones en Expo Universidades 2011**

Este día más de dos mil 800 jóvenes de diferentes preparatorias y bachilleratos poblanos, acudieron a la Expo Universidades 2011, que se llevó a cabo en las instalaciones del Instituto Poblano de la Juventud, en donde se aglutinó a 105 instituciones de educación superior para que dieran a conocer su oferta educativa. El secretario de educación del estado, Luis Maldonado Venegas, destacó que este tipo de actividades son una ventana para que quienes están a punto de ingresar a la educación superior, tomen la mejor decisión, con base en la oferta que se tiene en el estado. (Verónica Aburto c/foto 05:02)

[http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com\\_k2&view=item&id=133101:dos-mil-800-jóvenes-conocen-oferta-educativa-de-instituciones-en-expo-universidades-2011&Itemid=539](http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=133101:dos-mil-800-jóvenes-conocen-oferta-educativa-de-instituciones-en-expo-universidades-2011&Itemid=539)

#### **PERIODICO DIGITAL**

- **La renovación en dirigencia del PRD estatal se resolverá hasta agosto**

El cambio de dirigencia en el Partido de la Revolución Democrática en Puebla, podrá prolongarse a más tarde en la primera quincena de agosto, una vez que Miguel Ángel de la Rosa está por concluir su período y corresponde a las diversas corrientes de ese partido decidir por un cambio. (Pilar Bravo c/foto 05:02)

[http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com\\_k2&view=item&id=133098:la-renovación-en-dirigencia-del-prd-estatal-se-resolverá-hasta-agosto&Itemid=535](http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=133098:la-renovación-en-dirigencia-del-prd-estatal-se-resolverá-hasta-agosto&Itemid=535)

#### **PERIODICO DIGITAL**

- **Niega edil avances en programa de pavimentación; van 16 de mil calles prometidas**

El alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez aseveró que sólo se han pavimentado 16 calles del programa de las mil que se tiene programadas para este año, esto al desmentir a su secretario de Gestión Urbana y Obras Públicas quien en días pasados había subrayado que se tenía un avance de 23 vialidades pavimentadas. En este sentido, agregó que el gobierno del estado no se está inmiscuyendo en las actividades del municipio, pues "ahora que estuve ausente el gobernado hizo el arranque de obras de calles en la ciudad, yo estuve afuera pero en mi representación estuvo el secretario de Desarrollo Urbano y algunos regidores". (Abraham Espinosa c/foto 05:02)

[http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com\\_k2&view=item&id=133097:niega-edil-avance-del-programa-de-pavimentación-sólo-van-16-de-mil-calles-prometidas&Itemid=534](http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=133097:niega-edil-avance-del-programa-de-pavimentación-sólo-van-16-de-mil-calles-prometidas&Itemid=534)

## **PERIODICO DIGITAL**

- **Canacintra no percibe que Moreno Valle intente opacar a edil ni distanciamiento**

Los banderazos de obra en el municipio hechos por el gobernador sin la presencia del alcalde Eduardo Rivera no tratan de opacar su trabajo y mucho menos revelan un distanciamiento entre ambos políticos sino la intención de mejorar las condiciones de vida de los poblanos que habitan la capital afirmó el presidente de la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (Canacintra), Luis Espinosa Rueda. El industrial dijo que las obras ejecutadas en las juntas auxiliares representarán un gran beneficio para los vecinos a quienes no les interesa si la pavimentación de sus calles es hecha con recursos del estado o del municipio sino realmente el beneficio que les va acarrear. (Julio César Morales c/foto 05:02)

[http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com\\_k2&view=item&id=133096:canacintra-no-percibe-que-moreno-valle-intente-opacar-a-edil-ni-distanciamiento&Itemid=534](http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=133096:canacintra-no-percibe-que-moreno-valle-intente-opacar-a-edil-ni-distanciamiento&Itemid=534)

## **PERIODICO DIGITAL**

- **Antes de nuevo reemplazamiento se debe aclarar uso de fondos por este rubro en sexenio pasado**

Para el rector de la universidad Iberoamericana Puebla, David Fernández Dávalos, el anuncio de un posible reemplazamiento para el próximo año, es sumamente sorpresivo para los poblanos. El académico destacó que es hasta cierto punto comprensible que las autoridades requieran recaudar recursos, sin embargo advirtió debe investigarse en primer lugar, qué pasó con los recursos del reemplazamiento anterior en que se ofreció que las placas tendrían un dispositivo que podría disminuir el número de robos de unidades. (Verónica Aburto c/foto 05:02)

[http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com\\_k2&view=item&id=133093:antes-de-nuevo-reemplazamiento-se-debe-aclarar-uso-de-recursos-por-este-rubro-en-sexenio-pasado&Itemid=534](http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=133093:antes-de-nuevo-reemplazamiento-se-debe-aclarar-uso-de-recursos-por-este-rubro-en-sexenio-pasado&Itemid=534)



## **IMAGEN POBLANA**

- **Habrá conectividad en las 7 regiones de Puebla**

Antes de concluir el sexenio marinista, el ex titular de la Secretaría de Educación Pública (SEP), Darío Carmona, reconoció en su comparecencia un retraso en el programa Enciclomedia, que dotaba a las escuelas de acceso a internet. Ante la carencia de conectividad del 72 por ciento en las escuelas de todos los niveles de la entidad, el gobierno estatal dotará de internet a otro 52 por ciento de las instituciones que no trabajan con esta herramienta tecnológica. (Verónica de la Luz s/foto 05:03)

<http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=105785&articulo=Habr%C3%A1%20conectividad%20en%20las%207%20regiones%20de%20Puebla</B>>

## **IMAGEN POBLANA**

- **Alcalá jura al "líder" que no se va del PRI**

Blanca Alcalá Ruiz y Juan Carlos Lastiri se vieron ayer las caras, teniendo como testigos a Enrique Doger, Alejandro Armenta e Ignacio Mier, para discutir la incorporación de colaboradores de la ex alcaldesa al Partido Nueva Alianza, el inicio de campaña de ella al Senado, y la falta de apertura de la dirigencia estatal, para que la gente de la ex presidenta ocupe cargos en la estructura. El hotel Camino Real fue el escenario donde los dos platicaron por espacio de una hora, previamente la ex presidenta comentó que iba a solicitar mayor inclusión de parte de Lastiri, eso luego de que Imagen Poblana difundiera que la cartera de posiciones distribuidas en lo que va de 2011 en su mayoría son para la gente de Javier López Zavala y Mario Marín. (Arturo Torres s/foto 05:03)

<http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=105782&articulo=Alcal%C3%A1%20<EM>jura</EM>%20al%20%20l%C3%ADder%20que%20no%20se%20va%20del%20PRI</B>>

### CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Demandan alumnos becas para continuar estudios**

Unas 116 universidades de la entidad se concentraron en la sede del IPJ para exponer sus planes de estudio, laboratorios, convenios y diversos apoyos que disponen para los alumnos que están a punto de egresar de dicho nivel. Editzamar Vázquez Bretón y Diana Uribe Valencia, alumnas del último grado del bachillerato "Elena Garro" de la capital poblana, coincidieron que buscarán las mejores instituciones para continuar sus estudios, al tiempo de asegurar que en la mayoría de los stands solicitaron información de becas. (Trinidad González c/foto 05:04)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Demandan-alumnos-becas--para-continuar--estudios-&id=37298>

### CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **SEP buscará respaldo de certificadoras para evaluar a universidades**

La Secretaría de Educación Pública (SEP) de la entidad, anunció que buscará el apoyo de las certificadoras independientes y de prestigio para que evalúen los programas académicos de las universidades, en tanto el llamado es para aquellas que no dispongan de los requisitos deberán cerrar. A la fecha, la SEP realiza un proceso de revisión a los Registro de Validez Oficial (Revoe); sin embargo, a decir de Luis Maldonado Venegas, titular de la dependencia, lo que pretende es agilizar el proceso, pues suman más de 300 universidades en la entidad y la intención es no caer en el "burocratismo". (Trinidad González c/foto 05:04)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--SEP--buscara-respaldo-de-certificadoras-para-evaluar-a-universidades-&id=37296>

### CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Moreno Valle inicia rescate del Auditorio de la Reforma**

El gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, inició este medio día la primera etapa de rehabilitación del Auditorio de la Reforma, en la que dijo que hará una inversión de 20 millones de pesos. Por la tarde encabezará un encuentro de petroleros de Pemex en el Centro Expositor. Señaló que la recuperación del viejo inmueble constará de dos etapas, que en suma serán por 40 millones de pesos, para que el espacio ubicado en la zona de Los Fuertes ya no sea un "elefante blanco", que es así como lo heredó la anterior administración estatal. (Valeria Baldo Cruz c/foto 05:04)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Moreno-Valle-inicia-rescate-del-Auditorio-de-la-Reforma&id=37297>



### PUEBLA ONLINE

- **Moreno Valle apoya la extracción de petróleo de forma sustentable**

México, enfrenta el reto de descubrir y extraer petróleo de manera sustentable, dijo el Gobernador Rafael Moreno Valle ante el Secretario de Energía, José Antonio Meade y el titular de Pemex, Juan José Suárez Coppel. Al asistir a la inauguración del Congreso Mexicano del Petróleo 2011, el Mandatario estatal manifestó que con la Reforma de PEMEX, impulsada por el Presidente Calderón, podremos mejorar la capacidad de exploración y extracción con sustentabilidad. (Redacción c/foto 05:05)

[http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com\\_k2&view=item&id=13773:moreno-valle-apoya-la-extracción-de-petróleo-de-forma-sustentable&Itemid=126](http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=13773:moreno-valle-apoya-la-extracción-de-petróleo-de-forma-sustentable&Itemid=126)

### PUEBLA ONLINE

- **En el PRI no hay "ismos", hay inclusión: Lastiri**

El Presidente del CDE del PRI en Puebla, Juan Carlos Lastiri Quirós, convocó a los delegados para que a través de su trabajo político en las demarcaciones territoriales que les fueron asignadas garanticen que todas las expresiones políticas tengan la oportunidad de participar y elegir libremente a sus representantes, toda vez que se trata de regiones caracterizadas por su alta rentabilidad electoral (Redacción c/foto 05:05)

[http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com\\_k2&view=item&id=13780:en-el-pri-no-hay-ismos--hay-inclusión-lastiri-quirós&Itemid=127](http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=13780:en-el-pri-no-hay-ismos--hay-inclusión-lastiri-quirós&Itemid=127)

## **RETO** diario

### **RETO DIARIO**

- **Se mantiene Puebla como el municipio más transparente a nivel nacional**

Resultado de evaluación que el colectivo Ciudadanos por Municipios Transparentes (CIMTRA) realizó al Gobierno Municipal al inicio de la administración, la capital poblana se mantuvo como en el primer lugar a nivel nacional al obtener una calificación de 89.5 por ciento. María del Carmen Leyva Bathory, Coordinadora General de Transparencia, informó que CIMTRA evalúa un total de 144 parámetros divididos en nueve bloques relacionados con la información ciudadana, comunicación gobierno-ciudadanía y atención ciudadana. (Redacción c/foto 05:06) <http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Se-mantiene-Puebla-como-el-municipio-mas-transparente-a-nivel-nacional&id=20314>

### **RETO DIARIO**

- **Barbosa Huerta exige diálogo y respeto a RMV**

El dirigente nacional de la corriente Nueva Izquierda del PRD, Luis Miguel Barbosa Huerta, exigió al actual gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, un diálogo y un trato de respeto a los perredistas. Consideró que existe desilusión en el instituto del sol azteca, por la política social implementada en la actual administración, no quiso calificar su posición como un rompimiento entre el PRD y Moreno Valle Rosas. "Queremos mejorar el diálogo político, nosotros queremos un gobierno que tenga acciones democráticas e incluyentes, que sea promotor de programas sociales donde la administración y procuración de justicia sean un derecho pleno, por eso hicimos una alianza programática de dos partidos antagónicos, pero con un programa de gobierno en común en la persona de Rafael Moreno Valle y creemos que él tiene toda la capacidad para garantizar este gobierno, pero sí queremos mejorar el diálogo y mejorar el trato a los perredistas del estado". (Agustín Hernández Parra c/foto 05:06) <http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Barbosa-Huerta-exige-dialogo-y-respeto-a-RMV-&id=20311>

### **RETO DIARIO**

- **Empresa "El Dragón" comenzará producción: Llosa Sánchez**

En tres semanas la empresa Agricultura Nacional "El Dragón" comenzará la primera producción luego de 14 meses de clausura, adelantó su director jurídico Jorge Llosa Sánchez. El representante legal dio a conocer que hubo daños por 7 millones debido al saqueo. (Hugo Sanchez Izquierdo c/foto 05:06) <http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Empresa-'El-Dragon'-comenzara-produccion:-Llosa-Sanchez&id=20310>

### **RETO DIARIO**

- **Si hay nuevo reemplazamiento que se investiguen los recursos del anterior gobierno: UIA**

Para el rector de la Ibero Puebla (UIA), David Fernández Dávalos, si el gobierno estatal determina un nuevo reemplazamiento para el año entrante, debe haber una investigación sobre el empleo de los recursos que hizo la administración de Mario Marín del emplazamiento anterior, en el que se anunció la instalación de un chip que nunca se entregó. A pesar de que es comprensible que el gobierno estatal tenga necesidades de recaudación, destacó que el anuncio de la posibilidad de un nuevo reemplazamiento vehicular, a cinco años de que se promoviera el último, "es sorpresivo". (Arturo Cravioto c/foto 05:06) <http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Si-hay-nuevo-reemplazamiento-que-se-investiguen-los-recursos-del-anterior-gobierno:-UIA&id=20308>



### **CINCO RADIO**

- **Se Rehabilitará el Auditorio "La Reforma"**

El Gobernador Rafael Moreno Valle dio el banderazo de inicio de los trabajos de rehabilitación del Auditorio "La Reforma", que representarán una inversión de 40 millones de pesos. El Mandatario estatal dijo que obras como ésta cambian el rostro del estado, se impulsa la generación de empleos y se beneficia a miles de poblanos al modernizar uno de los recintos más emblemáticos de la ciudad. (Redacción c/foto 05:07) <http://www.cincoradio.com.mx/noticia/se-rehabilitara-el-auditorio-%e2%80%9cla-reforma%e2%80%9d/>

## INFORMACION NACIONAL

### EL UNIVERSAL.mx

#### EL UNIVERSAL

- **Margina la SCT al GDF en obra vial**

El secretario de Obras y Servicios del gobierno del Distrito Federal, Fernando Aboitiz, señaló que a principios de abril la dependencia federal sólo comunicó "de manera general" su intención de realizar el proyecto. (Universal)  
[http://www.eluniversal.com.mx/edicion\\_impresa.html](http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html)

#### EL UNIVERSAL

- **Edomex: debate de mucho ataque y pocas propuestas**

Las alusiones personales dominaron ayer el debate entre los candidatos del PRI, Eruviel Ávila; del PAN, Luis Felipe Bravo Mena, y del PRD, Alejandro Encinas; las propuestas tuvieron poco espacio. (Universal)  
[http://www.eluniversal.com.mx/edicion\\_impresa.html](http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html)

#### EL UNIVERSAL

- **Identifican armas oficiales en arsenal decomisado a Hank**

La PGR consignó a Jorge Hank Rhon por el delito de acopio de armas, considerado grave, y dio a conocer que sólo 10 de las armas aseguradas al ex alcalde de Tijuana contaban con licencia oficial, otras 49 son de uso reservado al Ejército. (Universal)  
[http://www.eluniversal.com.mx/edicion\\_impresa.html](http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html)

#### EL UNIVERSAL

- **Relevo en el SNTE: llega ex secretario de Elba Esther**

Juan Díaz de la Torre, con casi 20 años en el SNTE, se desempeñó como secretario particular de Gordillo cuando encabezaba la Confederación Nacional de Organizaciones Populares, en 1996. (Universal)  
[http://www.eluniversal.com.mx/edicion\\_impresa.html](http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html)

#### EL UNIVERSAL

- **Situación de México es brutal: Argentina**

La presidenta de Argentina se refirió en Buenos Aires a su reciente visita al país. Destacó el compromiso que vio en empresarios para permanecer en México, pese a la inseguridad. (Universal)  
[http://www.eluniversal.com.mx/edicion\\_impresa.html](http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html)

## COLUMNAS

### tolerancia

#### (Contracara/Enrique Núñez)

##### **Incongruencias legislativas**

Aunque está demostrado que la decisión de elegir a un gobernador para solo año y medio de gestión es altamente costosa y operativamente inoperante; el morenovallismo ha decidido apoyar con todo esa iniciativa, la cual no tendría otro sustento que fortalecer las apetencias presidencialistas del actual inquilino de Casa Puebla.

En una entrega reciente abordé el tema explicando la inoperancia de un gobierno de solo seis años, independientemente de que esa elección tendría exactamente los mismos costos que elegir a un gobernador para cuatro años y medio, que es la solución más inteligente que podrían tomar los diputados para homologar las elecciones locales con las federales.

¿Cuántas veces nos hemos quejado de los millones que nos cuesta a los mexicanos cada elección?

Bueno, pues por increíble que parezca, a través de la iniciativa morenovallista quieren aprobar la elección más cara de la historia, basada en un interés político personal, sin importar el despilfarro electoral.

Si esta iniciativa prospera, Puebla gastará en 2016 lo de una elección como la que vivimos el año pasado, y en 2018 tirar la misma millonada.

### **El embrollo**

La necesidad jurídica —tal como lo desglosé en mi columna del pasado 7 de marzo— de que sean las dos terceras partes de los diputados los que voten y aprueben esta reforma constitucional conlleva un obligado cabildeo, el cual ya se ha calentado.

En este momento puede decirse que salvo un punto, el resto de la reforma electoral está lista para ser votada, sin embargo hay posturas encontradas respecto a la forma en la que deben homologarse las elecciones locales con las federales.

En la mesa de negociaciones están puestas a discusión tres propuestas.

1. Elegir gobernador de año y medio.
2. Elegir gobernador de cuatro años y medio.
3. Que el Congreso designe un gobernador de año y medio.

Si la lógica jurídica y la congruencia política se imponen, el segundo punto es el que deberá imperar, aunque los intereses y los proyectos políticos buscan que prospere la tercera propuesta.

Incluso, desde el 21 de octubre de 2010, en este mismo espacio escribí sobre este tema y retomé un análisis jurídico de la UNAM que explica las razones para impedir que el Congreso de un estado designe a un gobernador.

Sin embargo, la moneda está en el aire.

Veremos de qué lado cae.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=129>

### **(Ricardo Morales Sánchez/Serpientes y Escaleras)**

#### **Sergio Ramírez, ¿operador o títere?**

El director de Comunicación Social del gobierno de Puebla, Sergio Ramírez, tendrá que enfrentar la misma disyuntiva en la que se vio su antecesor, Norberto Tapia: lo dejarán trabajar o no.

Es decir, si tendrá el apoyo del gobernador para tomar decisiones, o simple y llanamente será una figura emblemática, decorativa, dentro de la administración estatal.

El reto es saber si Ramírez tendrá margen de maniobra o si serán otras manos las que hablarán a las redacciones de los medios de comunicación para sugerir qué nota o qué foto del gobernador es la que se sube ese día, bajo la promesa de que "si me ayudas, yo gestionaré tu convenio".

El reto no es menor, Sergio Ramírez no pertenece a la "burbuja morenovallista", lo mismo que Tapia, ya que entrar a ese selecto grupo no es fácil. Así que concediéndole el beneficio de la duda a Ramírez, de que traiga las mejores intenciones, su tarea será muy difícil, sobre todo si tomamos en cuenta que tendrá que hacer frente a dos poderosas manos que se la pasan todo el día diciéndole al gobernador con quien reunirse y con quien no, o que no le haga caso a los "malosos", como llaman a la mayoría de los medios que no fueron afines al proyecto morenovallista.

La tarea de Sergio Ramírez no es fácil y mire usted que hasta lo compadezco. De entrada, tendrá que dar resultados de inmediato y comenzar a tejer la relación inexistente con los medios de comunicación locales. Por eso la pregunta es: ¿A él sí lo dejarán?

Y es que no es la persona, pueden llamar al mejor de los operadores en materia de medios de comunicación, pero si no tiene el apoyo y se mantiene el "manoseo" que hasta el momento ha existido y que llevó a Norberto Tapia a hartarse de la situación, seguramente también veremos a Ramírez irse de Puebla.

Tal vez Sergio Ramírez sea un hombre capaz y bien intencionado, pero si no lo dejan trabajar dudo mucho que entregue resultados. En fin, el reto que tiene por delante el próximo director de Comunicación Social del gobierno del estado no es nada fácil.

Creo que tal vez sería mejor para el gobernador, ya de plano, dejar la responsabilidad en manos de quienes hasta el momento le han operado. No entiendo la necesidad de traer a alguien de fuera, si las cosas van a manejarse como lo han manejado hasta el momento.

Ojalá a Sergio Ramírez lo dejen trabajar, para que demuestre de que está hecho; después de todo, la relación prensa-poder es un binomio indisoluble.

#### **Las reuniones de Maldonado**

Ayer el secretario de Educación Pública, Luis Maldonado Venegas, comió con el actor Ignacio López Tarso en el restaurante de la Casa de los Muñecos en el Centro Histórico de Puebla.

Maldonado está preocupado por mejorar en todos los niveles la cultura en Puebla y sobre todo darle vida al Teatro Principal, ese bellísimo inmueble ubicado en la zona de San Francisco.

El secretario de Educación le apuesta a impulsar la cultura como un atractivo turístico más para la ciudad de Puebla y revivir el viejo corredor de la zona de San Francisco, la zona de la fundación de la ciudad.

### **Un mail**

"Ahora si la segunda parte del correo sobre la Universidad Tecnológica de Acatlán. El Ing. Reynaldo Gil Vélez, invierte fuertes sumas en 'proyectos sustentables' para impulsar al Tecnológico como es la fallida elaboración de jamón de conejo y las conservas de nopal, pero oculta que dichos proyectos benefician a su persona y a sus compadres, a quienes les otorgó la licitación.

"Está convirtiendo al Tecnológico en su feudo y manda a sus personeros e incondicionales a acosar a quienes desea despedir de la institución y en una actitud cobarde y carente de escrúpulos y argumentos no enfrenta los problemas que él mismo genera.

"Trata de manipular a los jefes de grupo invitándolos a firmar documentos en apoyo de su persona, pero para su sorpresa estos conocen sus obscuras pretensiones. Sus gastos personales son excesivos: se hospeda en el mejor hotel de Acatlán y come en los restaurantes más caros y generalmente anda en viajes de placer con cargo a las finanzas del Tecnológico.

"Antes de su llegada, el Instituto gozaba de armonía y tranquilidad, el personal se sentía motivado y contento desempeñando su trabajo, como se demostró con la aprobación de la norma de calidad ISO 9001-2008.

"Este ambiente de tensión ha generado también una alarmante deserción en los alumnos: de 720 alumnos que recibió cuando tomó posesión, la matrícula se redujo a 401, aunado a la imposición y al mal aplicado modelo educativo constructivista. Todo ello demuestra su incapacidad, su intolerancia y prepotencia y falta de sensibilidad para dirigir al tecnológico, basta con revisar el Facebook de su vergonzoso pasado como funcionario de la SEP, para ubicarlo como un personaje ambivalente, bipolar e indigno de dirigir el tecnológico de Acatlán."

Servidos.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=128>

### **(Disiento/Ociel Mora)**

#### **El señor Martínez Garcilazo y el puede que sí**

Uno de los temas que ha despertado más enojo en el mundillo de la gente de letras es el estado deplorable en el que está sumida la Casa del Escritor.

La comunidad cultural ha reprobado una y otra vez que, por incompetencia o desinterés de su actual director, se perdieran los objetivos que motivaron su nacimiento y hasta el brillo de su primera etapa.

El establecimiento de una casa ex profeso para alojar a escritores perseguidos en sus países de nacimiento, por sus ideas o trabajo, o por ambas cosas, pusieron a Puebla por un momento a la vanguardia no sólo en México, sino en el mundo.

Hay que decir también que es un hecho feliz que hasta ahora sólo dos personas hayan requerido de la hospitalidad de la casa. El palestino Riad Beidas y el cubano José Prats Sariol.

Digo "feliz" porque en plenos albores del siglo XXI no es ninguna honra para el mundo que todavía las personas sean perseguidas por pensar y escribir.

Pero en el fondo el malestar de la comunidad de las letras no sólo es por la inanición en la que se encuentra sumida esa casa. Los escasos talleres que sobreviven distan mucho de la calidad que caracterizaron a los de antes, porque los maestros de prestigio fueron echados.

El malestar es también porque su actual director, el señor Martínez Garcilazo, es además el responsable de Literatura del ahora llamado Instituto Estatal para la Cultura y las Artes, en la que tampoco ha hecho nada.

A cinco meses de la nueva administración, dicen unos y otros, no han publicado libros ni organizado actividades dignas de mención. Cuando Sergio Pitol estuvo a punto de regresar a Puebla, Garcilazo se encargó de ahuyentarlo.

Pero el colmo fue que en el pasado Festival Internacional Palafoxiano, la literatura fuera la gran ausente en el nutrido paquete de actividades del que estuvo integrado.

¿Por qué? Porque seguramente al director de Literatura le parece irrelevante todo lo que tiene que ver con literatura. O porque considera que la literatura no es cultura.

Por ejemplo, una de las acciones que ha dado más renombre a Puebla en el mundo de las letras es la entrega del Premio Latinoamericano de Cuento "Edmundo Valadés".

Sin embargo, para esta edición la convocatoria salió con cinco meses de retraso, pues debió de haberse publicado en los días de enero, y no hasta ahora. Esa actividad es responsabilidad del área de Literatura.

Ignoro si el gobernador Moreno Valle sabe que dicha convocatoria se distribuye en fotocopias de papel bond, de muy mala calidad, manchadas, con una letra tan pequeña y oscura que es preciso de una lupa, y es repartida por los policías de guardia en los pasillos de la casa.

En los días previos al 4 de julio, el señor Martínez Garcilazo, en un acto de fe, puso por escrito que su voto

sería por el PRI porque el PAN no tenía proyecto de cultura.

Al cabo de los meses, y como marchan las cosas en la casa y en Literatura, por primera vez algunos miembros de la comunidad cultural acaban por otorgarle el beneficio de la duda a dicha afirmación, y al observar lo que pasa, dicen "puede que sí".

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=127>

## CAMBIO

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda)

### Lauro Sánchez, un diputado pirata, como el de tu película papá

En menos de una semana, el diputado priista **Lauro Sánchez** se ha revelado como **un auténtico diputado pirata**. Sí, como los de tu película, dirían los anuncios de Cinépolis. Primero, el reportero Ernesto Aroche reveló que **el verdadero autor de la iniciativa de Ley de Acceso** a la Información Pública **era el comisionado de la CAIP, Samuel Rangel**, de acuerdo con los datos de creación del archivo, aunque Lauro había presentado como suya.

Ayer, **CAMBIO** reveló un segundo caso: **la autoría de la Iniciativa de Reforma a la Ley de Deuda Pública**, presentada también por el diputado, provenía del gobierno morenovallista, específicamente de la computadora de Juan Pablo Piña Kurczyn, titular de Servicios Legales. Así pues, **Lauro Sánchez sería un diputado con auténticos asesores de lujo**. Nada menos que un comisionado de la CAIP y el Consejo Jurídico del gobierno estatal, con la salvedad de que este último caso sería más grave pues **evidencia la sumisión, docilidad legislativa del tricolor** en el Congreso ante los proyectos del gobernador Moreno Valle.

Ante la gravedad de las implicaciones, Lauro Sánchez **ha decidido cortar por lo sano: asumir un mea culpa ante la opinión pública en la que deslinda a Juan Pablo Piña Kurczyn de cualquier tipo de asesoría**. Así de claro: ninguna asesoría. En cambio, nos ofrece una explicación a más peregrina y cantinflasca: que un colaborador suyo de nombre Miguel Ángel Sánchez tomó un "formato" proveniente del gobierno estatal, y mientras desarrollaban sus brillantes ideas, se coló el documento de Juan Pablo Piña Kurczyn. **Un vulgar copy and paste, semejante al que hacen a diario miles de estudiantes en México.**

Lea usted el intrínquilis del diputado *pirata*, y no del Caribe. "Es prácticamente el mismo problema que tuvimos con la anterior, con la de Transparencia, mi gente trabajó en los formatos, **seguramente tomaron un formato que había enviado el Ejecutivo, lo borraron, tomaron el articulado y esas cosas**, y fueron desarrollando en el formato un documento totalmente nuevo, nada más utilizaron el espacio pero se quedó el nombre ahí lamentablemente...".

Digno émulo de Cantinflas, **el excoordinador de Asesores de Mario Marín** continúa su periplo del pirataje: "No, al señor lo he visto un par de ocasiones en el evento del Ejecutivo, pero nada más. La idea de reformar la Ley de Deuda Pública me surge cuando en febrero o marzo se lleva a cabo la discusión de la autorización de recursos alternos con el crédito famoso y fui tomando notas y desarrollando modificaciones que consideré necesarias... **Mi gente fue desarrollando el documento, y seguramente lo hicieron en un espacio en el que borraron el documento y se pusieron a trabajar**, y sale así el asunto pero nada que ver con él". Hasta ahí la infame cita.

**Exculpado totalmente Juan Pablo Piña Kurczyn del escándalo**, sólo resta decir que el diputado Lauro Sánchez es el fiel reflejo de una buena parte de la sociedad mexicana que crece sin el mínimo respeto al trabajo intelectual de los otros. Que redacta sus tesis académicas y sus trabajos escolares basándose en el famoso *copy and paste*, que en cualquier universidad del mundo hace acreedor a la expulsión inmediata no sólo de la institución académica, sino del sistema escolar. **Y es que el plagio es el principal pecado que puede cometerse en la vida académica.**

Sin embargo, **estamos rodeados de plagiarios que copian sin dar crédito al verdadero autor**. La mañana suerte, el descuido, provocó que **Lauro Sánchez fuera descubierto en flagrancia**, y ante la gravedad de las implicaciones prefirió asumir un *mea culpa*. ¿Cuántos plagios más habrá cometido en sus años de coordinador de asesores de Mario Marín?

Ni hablar: **un diputado pirata. Como los de tu película, papá**

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2011/junio/colum-tiempos-090611.php>

**(Dios en el Poder/Selene Ríos Andraca)**

**¿Adiós, al corral de la ignominia?**

La defenestración de Norberto Tapia de la Dirección de Comunicación Social del gobierno morenovallista tiene un sin fin de lecturas para analistas, columnistas, directores y dueños de los medios de comunicación.

Que no operaba correctamente.

Que no conocía a nadie.

Que a divas, maltrataba y a parias, consentía.

Que desconocía los antecedentes de cada comunicador, periodista o similar en la entidad.

Que nunca tomaba las llamadas.

Que era muy sensible para el carácter del gobernador Rafael Moreno Valle.

Que extrañaba el caos del Distrito Federal.

Que la administración estatal plantea una nueva política de comunicación social.

Que nunca tuvo futuro ante la fauna periodística poblana.

Que no pudo competir con la intervención de Marcelo García.

Que nunca se tomó el tiempo de conocer a cada una de las *vacas sagradas* de Puebla.

Que osaba fumar en la mesa del gobernador, cuando éste detesta el olor a tabaco.

Que la presión de Puebla era demasiado para su físico...

En fin, sólo Dios, el mandatario y él sabrán qué sucedió.

\*\*\*

El martes pasado, el mandatario convocó a reporteros, columnistas, directores y dueños de medios de comunicación para celebrar la "libertad de expresión" y para decretar que la única restricción que tendrá el gremio será: la v-e-r-d-a-d.

Esa mañana, todo transcurrió como debía.

La fruta estaba fresca.

La miel muy dulce.

Las enchiladas calientes.

El café cargado.

Los tres oradores, Carlos Martín Huerta de *Así sucede*, Gerardo Jean de *Televisa* y Armando Prida de *Síntesis*, emitieron discursos comodísimos y ajenos a la realidad periodística en Puebla.

Los oradores dedicaron su perorata para hablar de la peligrosidad del ejercicio periodístico en otras entidades de la República debido al crimen organizado.

Miau.

En Puebla, la restricción para el oficio es el poder político, sin embargo, los tres oradores optaron por no incomodar al señor gobernador.

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/diosenelpoder/2011/junio/colum-diosenelpoder-090611.php>

**(Poder y política/Manuel Cuadras)**

**La maldita percepción**

La percepción, en su acepción más amplia, se define como: "**la sensación interior, que resulta de una acción exterior...**" Una segunda definición, basada en la psicología, nos refiere que: "la percepción es la función que nos permite recibir **e interpretar** la información que llega desde el entorno..."

Por lo tanto, **realidad y percepción no siempre van de la mano**. La realidad (exterior) puede ser una, y la percepción (interna) puede ser otra. Ejemplos hay muchos y muy variados, pongamos algunos muy burdos para tener mayor claridad:

Un hombre **puede parecer** inteligente, cuando **en realidad** es un neófito...

Un gobernante **puede parecer** bien intencionado, cuando **en realidad** es un pillo...

(O por el contrario): Un gobernante puede ser honesto, y los ciudadanos percibirlo como un hampón...

Ahora bien, ¿en qué estriba esa diferencia entre realidad y percepción? **En la comunicación**, y la comunicación (como ya se sabe) no se reduce únicamente al acto de decir palabras. La comunicación va acompañada de mensajes y acciones.

Una mala estrategia de comunicación puede hacer que un gobernante honesto sea visto como un mal gobernante.

Una mala estrategia de comunicación puede hacer que un político "franco" sea visto como un político torpe.

Tal es el caso del Presidente Municipal Eduardo Rivera y el Secretario de Hacienda Ernesto Cordero (respectivamente).

La percepción generalizada es que Eduardo Rivera está haciendo un mal gobierno, o peor aún, **que no está haciendo nada**. ¿La razón? Los malos mensajes que ha mandado a la ciudadanía. Primero se comprometió a algo que no iba a poder cumplir (la famosa promesa de las mil calles, que dicho sea de paso, ha sido su tumba). Después, se subió el sueldo él y sus regidores (a escasos quince días de haber tomado protesta). Luego, se le ha pasado criticando (en muchos casos sin sustento) a la administración anterior. Y por si esto fuera poco, se va de tour a España a un viaje que en poco o nada le beneficia a los poblanos. Errores de primaria: Promesas inalcanzables + sueldos altos + viajes infructuosos = Percepción de Ayuntamiento fallido. Algo similar le ocurre al Secretario de Hacienda Ernesto Cordero, considerado por muchos, el virtual candidato del PAN a la Presidencia de la República. La percepción generalizada acerca de él es que un político lerdo, al menos eso demuestran sus desafortunadas declaraciones ante los medios (error de comunicación), recordemos: Primero dijo que "reconocía el valor de las familias mexicanas porque podían salir adelante con un sueldo de 6 mil pesos..." Después dijo que "México no era un país pobre, sino que tenía problemas de pobreza, que es distinto..." Y por último, esta semana declaró que "el salario mínimo de los mexicanos adquirió mayor poder adquisitivo, es decir, que ahora con el salario mínimo se pueden comparar más cosas..." ¿Dijo alguna mentira Cordero? Técnicamente no. ¿Son válidas entonces estas declaraciones? Viniendo de un académico no, pero viniendo de un Secretario de Hacienda con aspiraciones presidenciales, es una estupidez. Rivera ha errado en la comunicación, no ha sabido decirle a los poblanos qué es lo que está haciendo (si es que está haciendo algo), por eso, se tiene una percepción de una administración fracasada. Cordero se ha equivocado en sus declaraciones, ha dicho lo que no tenía que decir, de la manera en que no la tenía que decir, y en el momento en el que no lo tenía que decir, ¿Cuál es el resultado? Que la gente lo perciba como tecnócrata y hasta cínico.

**Es la maldita percepción**, aquella de la que se tienen que cuidar (al extremo) los políticos.

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/poderypolitica/2011/junio/colum-poderypolitica-090611.php>

### (La Manzana/Irma Sánchez)

#### De cabeza

Que entre la red de concesionarios de la marca Volkswagen hay descontento y hasta preocupación con las disposiciones del consorcio que busca una nueva imagen en sus puntos de venta.

Y es que de acuerdo a la competencia de los mercados, las empresas tienen el compromiso de reinventarse permanentemente para avanzar en las preferencias de sus clientes.

Hasta aquí los concesionarios de la marca están de acuerdo, pero... el "pero" surge con el proyecto puesto en marcha por el francés **Thierry Lespiaucq**, responsable de la modernización de las concesionarias.

**Lespiaucq** apenas el pasado mes de septiembre de 2010 fue contratado como director de la Subdirección A de Volkswagen, desde donde se trabaja con todas las herramientas posibles para comercializar los modelos.

La responsabilidad es alta y delicada, cuando más de una docena de firmas va por los compradores de todos los segmentos del mercado, para que decidan la adquisición de un vehículo.

Pues el señor **Lespiaucq** llegó a México y después de revisar el funcionamiento de las concesionarias de la marca y las de la amplia competencia, hizo un diagnóstico y propuso al consorcio un plan de modernización y reingeniería que le fue aprobado por el consejo.

Acto seguido se reunió con quienes tienen las concesionarias y les presentó el proyecto.

Los distribuidores están de acuerdo en que "hay que modernizarse".

Pero en lo que definitivamente no coinciden, es en una propuesta que califican como "muy cara", que pulveriza los rendimientos del negocio.

El plan no sólo incluye la pintura de fachadas y modernización de espacios y mobiliario.

Va más allá, hasta el cerebro operativo con el que trabaja cada establecimiento.

En conjunto, el costo de la modernización se dispara por sobre lo que se considera una reinversión prudente.

El caso ha llevado a un descontento generalizado de los propietarios de las concesionarias, que decidieron unirse para asentar su desacuerdo a la empresa.

El descontento —hay que destacar— que no lo pudo ventilar y negociar **Jorge Dávila**, presidente de la red.

Hoy las cosas han llegado a tal grado que al señor **Dávila**, los concesionarios le buscan sustituto para desconocerlo y remplazarlo por un personaje que tenga las agallas para enfrentar a la empresa, al señor **Lespiaucq** y a quien sea necesario para hacerle ver que están de acuerdo con el plan de modernización, pero no en los términos que se exige.

La pregunta sobre el caso es ingenua ¿en qué parará todo esto?

¿Hay riesgo de que los concesionarios pierdan el negocio?

El asunto ya se llevó a las más altas instancias del consorcio y se decidirá en los próximos días. Mientras tanto,

los modelos Volkswagen con datos se habla de que están en los mejores momentos del mercado.

#### **Lo bueo**

Mientras esta efervescencia transcurre, la firma germana moviliza su fuerza de promoción y publicidad hacia Cancún, donde los próximos días 19 y 20 de julio hará la presentación y lanzamiento formal de la nueva versión del New Beetle que, a partir del pasado mes de abril se comenzó a ensamblar en las naves poblanas de la armadora en San Lorenzo Almecatla.

Los directivos de la firma en México están corriendo las invitaciones a la prensa especializada y mercadólogos para estar presentes en lo que se considera que será el acontecimiento automotriz más importante del medio año, cuando se lanzan las versiones de los modelos del siguiente año, en este caso concreto los 2012.

#### **Ensalada de manzana**

Apenas arribó a la presidencia del Colegio de Economistas, **Víctor Mata Temoltzin**, y de inmediato se puso a trabajar sobre un evento que pretende concentrar en Puebla, en fecha próxima, a los economistas de las zonas centro, sur y sureste del país.

Esta reunión busca que a partir de los datos más confiables de la situación económica que se enfrenta en estas regiones, se trabaje sobre el diseño y propuesta de un programa de desarrollo económico. Para contribuir a la reactivación que depende del compromiso de la sociedad con el apoyo del sector público para efectos de la engorrosa tramitología que por momentos se convierte en la peor enemiga para aterrizar buenos proyectos.

En otros asuntos, el regreso del especialista **Ramón Peña Merche**, para cuidarle el pulso al "Popo" como nadie lo ha dominado, da tranquilidad a las autoridades porque saben de la capacidad, sensibilidad y dominio de él en el tema.

Además de que hay que destacar que **Peña Melche** es gente de trabajo, no pertenece a grupos y mucho menos sigue consignas y grillas.

Por cierto, ¿cómo vería usted que en el inmueble conocido como Auditorio de la Reforma se acondicionara para convertirlo en una biblioteca pública?

Es un tema que será lanzado y consultado con la sociedad, según promesa.

#### **Bienvenidos**

Bienvenidos los 5 mil participantes al congreso petrolero que —de acuerdo a estimaciones de la industria de los servicios de hospedaje y restaurantero— en tres días provocarán una derrama económica superior a 3 millones de pesos.

El reto de atender un congreso de esta magnitud, el cual puso en la disyuntiva a sectores como el restaurantero que se lanza a trabajar en conjunto para atender con opciones variadas a los comensales, a los que incluso entre una decena les preparan una noche pobлана para que disfruten del sabor y calor de una fiesta con todos los ingredientes ambientales, culturales y gastronómicos de la entidad.

Hoteleros y restauranteros "sueñan" que con un congreso de estas características, otra podría ser la suerte de la actividad económica de la entidad y la región.

Aspiración que se dice que no está lejos de ser posible si se tiene en cuenta que por ejemplo el Centro de Convenciones ya se consagró precisamente como un centro de convenciones de menor escala.

#### **Honor**

Todo un acontecimiento el homenaje que todas las organizaciones que trabajan en la defensa de los derechos humanos ofrecerá la noche del próximo miércoles 15 de junio a la presidenta de la Comisión Estatal de Derechos Humanos, **Marcia Maritza Bullen Navarro**, por el apoyo y empeño que ha puesto en su gestión para impulsar la difusión y la defensa de los derechos sin distinción de personas, grupos y ciudadanos.

El homenaje que tendrá lugar en los salones 1, 2 y 3 del hotel Presiente, es promovido por Acción con Sentido Común A.C. que encabeza **Reyna Suárez**. A la homenajeada, además de entregarle el efecto y respeto de los asistentes, le será entregado el reconocimiento "Dignitas" como testimonio del agradecimiento de los defensores de los derechos humanos en quienes **Marcia Maritza** deja una huella imborrable con su trabajo y ética puestos de manifiesto.

#### **EI CRIT**

De acuerdo con los últimos reportes, el avance en la construcción de las instalaciones del Centro de Rehabilitación Integral Teletón (CRIT) es más que satisfactorio, y se tiene previsto que queden listas hasta con dos meses de anticipación para su inauguración los últimos días de noviembre, cuando será la sede de la versión 2011 del famoso Teletón.

Pese a que se trabaja en las instalaciones, trascendió que algunas personas ya reciben atención en los CRIT hermanos, tanto en el Estado de México como en la capital del país, donde diariamente se atiende a niños desde los cero hasta los 18 años con cuotas simbólicas de recuperación.

Por cierto, en los famosos CRIT ya se comenzaron a atender a menores con cáncer que ya son canalizados para su tratamiento

El programa específico para atender a pacientes con cáncer, es manejado por un joven y talentoso poblano, **Enrique Ibarro Ariza**, ejemplo de compromiso y solidaridad.

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/manzana/2011/junio/colum-manzana-090611.php>

### **(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca)**

#### **La terna propuesta por el comité nacional**

**Al ver ayer publicada en este diario, la fotografía del presidente del Comité Directivo Estatal del PRI, Juan Carlos Lastiri Quirós, acompañado de Blanca Alcalá Ruiz, de Enrique Doger Guerrero y de Alejandro Armenta Mier, recordamos algo que nos comentó hace algún tiempo, un amigo muy enterado en cuestiones de políticas.**

Se habían iniciado las campañas de las coaliciones encabezadas por el PRI y por el PAN para la gubernatura del estado. El resultado de las encuestas mandadas realizar por el PRI nacional, eran preocupantes para la dirigencia nacional que entonces presidía doña Beatriz Paredes Rangel.

El candidato del PRI, Javier López Zavala, iba abajo. Rafael Moreno Valle Rosas, el candidato de la alianza PAN-PRD y partidos pequeños que lo acompañaron, estaba arriba en las preferencias.

Doña Beatriz, política ducha y muy experimentada, propuso a quien debía proponer, pues todavía era tiempo, un cambio de candidato. Y para facilitar las cosas dio una terna: Blanca Alcalá, Enrique Doger y Alejandro Armenta. Cualquiera de los tres podría salvar al PRI de una posible derrota, se dijo.

La respuesta fue negativa, pues se pensó que la lucha apenas empezaba y que el marcador que daban las encuestas podría ser remontado.

Todo mundo sabe el final de la historia: el PRI perdió por primera vez el gobierno del estado de Puebla y aunque fue un expriista reconocido el ganador, apoyado por muchos priistas que habían sido marginados de su partido durante varios años, ya no fue lo mismo.

Es curioso. Meses después, los integrantes de la terna propuesta por Paredes Rangel, dialogan en ese centro de política y de grilla, que antes fue centro de oración y recogimiento de unas monjas y después una vecindad inmundada, cuyos malos olores llegaban hasta la entrada del cine Puebla, con el dirigente estatal del PRI.

¿Buscarán ser candidatos a una senaduría? Puede ser. Los tres tienen buena imagen entre amplios sectores de priistas; los tres tienen oficio político y experiencia administrativa; los tres tienen la edad adecuada, ni muy jóvenes, ni muy viejos. Pueden estar en la lista de los posibles candidatos del partido tricolor, además de otros por supuesto, como el ingeniero y diputado federal Alberto Jiménez Merino, por ejemplo.

Si el Partido Revolucionario Institucional, de veras piensa renovarse, es el momento de demostrarlo con hechos. No sólo debe tener comités municipales y dirigentes sectoriales y de organizaciones adherentes, electos realmente por sus bases, sino candidatos idóneos, militantes reales, con trabajo y con espíritu de servicio comprobado.

Todo parece indicar que ya empiezan a colocarse las piezas para iniciar la carrera.

#### **En la otra esquina.....**

**El partido de la siempre gloriosa y heroica Revolución Democrática, dirigido en Puebla por el licenciado Miguel Ángel de la Rosa Esparza, tuvo ayer una reunión acordada entre los dos mandamases del partido del sol azteca: don Miguel Ángel de la Rosa y don Miguel Barbosa, el dirigente de Nueva Izquierda nacional, con buena asistencia.**

Fue en el salón de Actos del Sindicato de Telefonistas, donde se reunieron los seguidores de don Miguel Ángel, para hablar sobre su sucesión en el mando del perredismo en Puebla.

La reunión fue organizada con premura, pues a la dirigencia actual ya le "llegaba la lumbre a los aparejos". El tiempo para la renovación del comité estatal ya está cerca y no se veía ningún movimiento interno para hacer el cambio.

Pero en un partido conformado por tantos grupos enemigos entre sí, no faltó uno que avisara al comité nacional y éste envió de inmediato a doña Dolores Padierna, secretaria general del comité nacional, quien llega hoy para tener una reunión a las 10 horas, en el Camino Real.

La dirigencia estatal, la espera con una propuesta que fue consensuada ayer, entre los asistentes a su reunión: que se reúna el Consejo Político Estatal a fines de este mes, para convocar al cambio de comité estatal, fijando la fecha para ello; que la elección se realice entre julio y agosto y en esos meses sea la toma de posesión.

Hoy se planteará ese acuerdo a doña Dolores.

Por su parte, don Jorge Méndez Spínola, uno de los viejos dirigentes de la izquierda poblana, dijo que el acuerdo tomado en la reunión de ayer le parece bien, sin embargo ve escollos: en primer lugar el presidente estatal del PRD, don Miguel Ángel de la Rosa, nunca está en su oficina; el Consejo Político Estatal no se ha reunido en muchísimo tiempo y la mesa directiva no funciona. Por lo tanto, dice, tendrá que ser el comité

nacional el que tome la decisión para llevar a cabo el proceso lo más pronto posible a fin de que el partido (PRD) se prepare para las elecciones del 2012, que ya están a la vuelta de la esquina.

### **Cooperación empresarios-gobierno**

**En una reunión que celebraron anteayer el secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto y dirigentes de diversos organismos empresariales, encabezados por Luis Rodríguez Fernández, presidente del Consejo Coordinador Empresarial, acordaron trabajar en coordinación, para beneficio de Puebla.**

El gobierno atenderá, en su ámbito, las necesidades del sector empresarial para que siga creando empleos y produciendo para el mercado interno y externo.

Los empresarios por su parte se comprometen a cumplir con las leyes vigentes y a esforzarse para producir más y mejor, creando empleos de calidad para beneficio de los poblanos.

Fue una reunión cordial entre el representante del gobierno estatal y los dirigentes de los organismos empresariales.

Hay que decir que las empresas industriales de Puebla, están entre las más modernas y productivas del país. <http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2011/junio/colum-pulso-090611.php>



### **(Al Portador/Alejandro Mondragón)**

#### **La situación financiera de la BUAP perfila sucesión**

Frente al escenario de preparación de la sucesión a corto o largo plazo en la Universidad Autónoma de Puebla, sin duda que las dos preguntas que se formulan en la comunidad son las siguientes ¿quién relevará a Enrique Agüera? ¿Qué injerencia tendrá el gobernador Rafael Moreno Valle?

Al margen de los tiempos, está claro que la viabilidad de la BUAP ya no es política, como ocurrió en el pasado, sino financiera, de ahí que la estabilidad de la institución recae en el manejo escrupuloso de los recursos presupuestales.

Aquí se localiza, y no en otra parte, la posibilidad de que sea Alfonso Esparza, el actual tesorero de la BUAP, quien pueda perfilarse como el personaje capaz de garantizar la estabilidad financiera de la universidad para evitar la inestabilidad política; no al revés.

Hoy en la comunidad universitaria se afirma, sin analizar el tema técnico, que el gobernador influirá con un personaje en función de filias y fobias. Me parece que se equivocan.

El pragmatismo morenovallismo, aunado a que la despolitización de la BUAP son herramientas básicas para entender la sucesión rectoral.

Aunque Enrique Agüera acudió a Nueva York para recibir la certificación de la influyente calificadora Standard & Poor's, hubo dos validaciones más: una por parte de Moody's y la otra por Fitch Ratings.

Precisamente la firma Fitch pone de manifiesto un hecho trascendente en torno a la futura viabilidad financiera de la BUAP:

*"En lo que respecta a pensiones y jubilaciones, la BUAP se hace cargo de estas obligaciones; es importante destacar que en febrero de 2003 y febrero de 2007 se realizaron reformas al sistema de pensiones y jubilaciones. De acuerdo al último estudio actuarial (febrero de 2011), de no haberse efectuado la última reforma, el sistema sería financieramente inviable desde 2010; no obstante, aún con las reformas realizadas el periodo de suficiencia es hasta 2013.*

*"De esta manera, este punto se considera una contingencia para la Universidad, ya que el gasto por pensiones y jubilaciones representa un importante requerimiento de flujo para la BUAP, manteniendo proyecciones crecientes para los próximos años. Al cierre de 2010, la Universidad registró un total de 10,914 empleados, de los cuales 7,645 son personal activo y 3,269 jubilados; adicionalmente, el fondo de reserva para jubilaciones y pensiones presentó un saldo de \$619.4 mdp, el cual no puede disponerse antes de 2013".*

Está claro que mientras los gobiernos federal, estatal y municipal enfrentan "focos rojos" por el tema de las pensiones, la BUAP resolvió la crisis en el mediano plazo y deberá mantener la tónica financiera en los próximos años.

Hoy la política dejó de gravitar en la estabilidad universitaria, hay grilla pero nada más, en las finanzas en un sexenio financiero es la respuesta en torno a la sucesión rectoral.

[http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com\\_content&view=article&id=6470&Itemid=70](http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=6470&Itemid=70)

**(La Tempestad/ Valentín Varillas)**

**Grupo Caliente, investigado en EU**

Hace exactamente cuatro años, Grupo Caliente, propiedad de Jorge Hank Rhon, fue investigado por instancias fiscalizadoras del estado norteamericano de Nueva York, bajo sospecha de operaciones relacionadas con el lavado de dinero, a través de la operación de carreras de caballos que manejan en ese país las firmas Acueducto, Belmont Park y Saratoga.

La investigación fue solicitada directamente por el gobernador de ese estado, Elliot Spitzer y fue operada por Kristin Hannan, Inspectora General del estado de Nueva York.

Como resultado de lo anterior, se elaboró un muy extenso reporte, disponible en Internet, que detalla ampliamente las sospechas de las autoridades norteamericanas sobre la legalidad de las operaciones de Caliente en ese país, a través de sus socios arriba mencionados.

En México, fue el semanario Zeta, enemigo natural de los Hank, quien dio cuenta de lo anterior a través de un reportaje realizado por la hoy directora del medio, Adela Navarro Bello.

Hay partes de este documento que resultan reveladoras, que se empatan perfectamente con las operaciones que le detallé ayer en este espacio y que investigarán ahora las autoridades federales mexicanas.

Aquí algunos ejemplos:

"El Grupo Caliente es un servicio de transmisión simultánea y una operación de apuestas con permiso, con sede en Tijuana, Baja California, México, que ha sido sujeta a numerosos señalamientos por realizar actividades ilegales.

"Por encima, parece ser una operación legítima que administra hipódromos y centros de bingo en México y que tiene una red de más de 165 locales fuera de los hipódromos, mismos que están ubicados en México y América Latina. Además, la empresa cuenta con 88 permisos adicionales para operar los centros de apuestas a distancia y centros de bingo en México.

"A través del hipódromo del Grupo Caliente, en Tijuana, México, la empresa proporciona la transmisión simultánea de carreras de los Estados Unidos al igual que de México. Cuenta con la licencia otorgada por la Secretaría de Gobernación de México, es válida por 25 años.

"Durante varios años, Jorge Hank Rhon, quien es el jefe operativo del Grupo Caliente y el actual alcalde de Tijuana, ha sido sospechoso ante la autoridad estadounidense y mexicana de sostener actividades de lavado de dinero relacionadas con el narcotráfico, particularmente con el Cártel de las drogas de los Arellano Félix, con sede en Tijuana".

"Las actividades de Jorge Hank y su grupo son a través de los centros de apuestas a distancia, enlazados por transmisiones simultáneas con hipódromos estadounidenses.

"En el Reporte sobre la Integridad elaborado por la Inspector General de Nueva York, se refieren a dichas actividades como "tiendas de descuento", donde es necesario entender los fundamentos de las apuestas compartidas; "En el cual los individuos apuestan en contra de ellos mismos y el hipódromo recibe un porcentaje del total del dinero que ha sido apostado. Esto se distingue de la mayoría de las apuestas de casinos donde el apostador juega en contra del casino, comúnmente conocido como "la casa".

"Trasmisiones en vivo de carreras en una televisión de circuito cerrado desde hipódromos y accesos remotos al dinero apostado ha permitido el desarrollo de operaciones de apuestas fuera del lugar físico donde se realizan las carreras.

"Conforme estas operaciones no son cantidades estratosféricas como en los casinos, pueden generar ganancias mientras ofrecen "descuentos" a los que apuestan, basados en la cantidad total de la apuesta. Por ejemplo, luego pagar el tres por ciento por la transmisión de la señal, los operadores recibirían el 17 por ciento de las apuestas que aceptaron. Si ofrecieran un descuento del 10 por ciento a un apostador que juega millones de dólares cada año, los operadores retendrían el 7 por ciento para ellos.

"Los hipódromos reciben sólo su tres por ciento de las apuestas por la transmisión simultánea en vez del 20 por ciento que obtienen por apuestas realizadas en sus instalaciones. La tienda de descuento le da al apostador un servicio valioso y, según algunos expertos, aumenta las ganancias de los hipódromos. De acuerdo con un informe de gobierno de 2004, cerca de 1.5 billones de dólares son apostados cada año en carreras en Estados Unidos a través de las tiendas de descuento".

"Dado al grado en el que el Grupo Caliente puede estar involucrado con el lavado de dinero, fácilmente podría explotar su estatus de corredor de apuestas con permiso para lavar ganancias ilícitas a través de los "pools" de apuestas entre los mismos apostadores, derivadas de las carreras".

Justifican:

"Al menos dos reguladores de juegos de azar formalmente han expresado su preocupación en torno al Grupo Caliente y Jorge Hank Rhon, entre los cuales está la Nevada Gaming Control Board (NGCB) y la Administración

de Carreras de Puerto Rico, una vez que el representante del Grupo Caliente de eventos transmitidos simultáneamente fue sujeto al escrutinio del organismo boricua. El Sr. Salazar, residente de San Diego, solicitó un permiso de la Puerto Rico Racing Administration, mismo que le fue negado por ser no apto. Actualmente el asunto está siendo revisado, si el fallo se sostiene podría impactar a los reguladores de carreras en los Estados Unidos, quienes sostienen una reciprocidad entre ellos”.

Sin embargo, a pesar de lo anterior, “El Grupo Caliente y algunos de sus socios clave todavía no enfrentan la oposición de quienes regulan este negocio.

“La Mesa de Control de Apuestas de Nevada (Nevada Gaming Control Board), uno de los principales reguladores de apuestas en el país, ha citado al Grupo Caliente en tres juicios públicos distintos con respecto a si sus permisos eran adecuados. Esencialmente, se les indicó a empresas que terminaran sus negocios con el Grupo Caliente, pero ninguna lo hizo.

De ese tamaño es el negocio.

[http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com\\_content&view=article&id=6469&Itemid=71](http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=6469&Itemid=71)

### **(Al Pie de la Letra/Rodolfo Rivera Pacheco)**

#### **Mismo cuento, diferentes colores**

Ya se nos hacía raro. Parecía un sueño. Desde principios de año, una vez que tomó posesión el nuevo Gobierno estatal, se anunció con entusiasmo que una de las más disputadas promesas de campaña (porque todos los candidatos la prometieron), finalmente se haría realidad.

Y así fue: Los poblanos ya no pagamos tenencia vehicular este año. Solo el maldito pago de un “control vehicular” que no sé para qué diablos sirve.

Pero bueno, de pagar varios miles de pesos, a pagar un poco más de 600. Pues ya era ganancia. Y con todo, esos 630.00 pesitos (para ser exactos), multiplicados por más de 800 mil vehículos que circulan en Puebla, representan una buena millonada para las arcas estatales.

Supongamos que sirven para dar mantenimiento a calles o carreteras del Estado... Aunque para eso también hay otros impuestos (peaje en las carreteras y predial, derechos, permisos de construcción, etc., etc. en la ciudad). O sea que el famoso “Control Vehicular” es un invento para sangrarnos otro poquito y el Gobierno hacerse de recursos. Muchos dijimos: Órale, preferimos eso a la maldita tenencia federal.

Sin embargo... ya se habían tardado. Era mucha felicidad. Y mucho el faltante de lana en el gobierno recién estrenado. Ayer se anunció formalmente que habrá... ¡nuevo reemplacamiento! Y que costará entre mil a mil seiscientos pesillos. Nada, pues. Que agregado al mentado “control vehicular” suman ya casi tres mil pesos. O sea... ¡lo que pagábamos de tenencia!

Que porque deben cambiarse cada tres años según las disposiciones federales. Que porque las pasadas nunca fueron funcionales y su “chip” fue una vacilada. Que porque así se tendrá “mejor control vehicular” (¿pues no que por eso ya pagamos más de 600 pesos a inicios de año?). Que porque así se recicla mejor el metal... Y lo mejor: Que porque así se cambia la imagen institucional pasada que está muy fea y ahora las placas serán más coquetas y “azulitas”.

¡No jodan!

Coincido con lo dicho por Francisco Rodríguez Álvarez, dirigente de Coparmex: Si quieren cambiar la espantosa imagen del gobierno pasado en las placas, pues que del presupuesto del área de Comunicación Social e Imagen se pague el caprichito. ¿O ya se agotó con las multimillonarias sumas otorgadas a Televisa y TV Azteca?

La pregunta es: ¿A quién le quieren ver la cara?

¿Por qué no son honestos y reconocen que les hace falta el dinero que dejaron de recibir por la eliminación de la tenencia y punto? Que necesitan mucho más dinero para toda la bola de promesas que se hicieron en campaña y que ahora hay que cumplir, pero con la novedad de que nunca habrá dinero suficiente.

¿Cambiar las placas por disposición federal? ¡Pues qué payasada de disposiciones federales! Bastante malestar social se empezará a gestar y a ver si el gobierno federal da la cara ante la bronca que se les avecina a las autoridades estatales, tan preocupadas por su imagen inmaculada.

Cómo recuerdo que cuando hace unos cinco años el gobierno de Mario Marín implementó la vacilada del reemplacamiento con “chip”, del que muchos aborrecimos y algunos SI manifestamos nuestra inconformidad en TODOS los espacios de los que disponíamos, los que se sumaron a la protesta social fueron...los panistas. Volantearon, protestaron, dijeron que era un invento del Precioso, que era un robo, que para qué carajos se hacía y un largo etcétera. Los panistas del lado de la gente, del lado de la cordura, del lado de la inconformidad justa y fundamentada.

Cómo me encantaría ver y escuchar ahora qué opinan.

¿Verdad que no es lo mismo ser oposición que gobierno?

¿Verdad que no es lo mismo ver los toros desde la barrera que bajarse a la faena?

¿Medirán las cosas con la misma vara?

Escucho silencio.

Y una frase retumba en los oídos: Doble moral, doble moral, doble moral.

Por lo pronto, creo que en las redes sociales ya se empieza a gestar un buen movimiento de protesta contra este reemplacador abuso. No conseguiremos nada, lo sé también. Pero poco a poco... poco a poco...

Y claro, nosotros haremos una buena encuesta sobre el tema. Claro, a automovilistas o propietarios de coches. Pronto, noticias de la travesura.

Saludos a todos desde la hermosa Chihuahua, donde venimos como siempre a dar cursos a amigos empresarios. ¡Ajúa!

[http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com\\_content&view=article&id=6475&Itemid=72](http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=6475&Itemid=72)



### (La Corte de los Milagros/ Rodolfo Ruiz)

#### **PAN, consejeros y purgas intestinas**

**He aquí una docena de nombres** entre los cuales **saldrán los ocho candidatos** que el Comité Directivo Estatal (CDE) del PAN —encabezado por **Juan Carlos Mondragón Quintana**— propondrá **para integrar el Consejo Estatal del partido**, que el próximo domingo 19 de junio se elegirá: **Rafael Micalco Méndez, Eduardo Rivera Pérez, Abel Hernández López, Augusta Valentina Díaz de Rivera, José Manuel Janeiro Fernández, Felipe Mojarro Arroyo, Luis Enrique Palacios Martínez, Salvador Escobedo Zoletto, Francisco Mota Quiroz, Antonio Sánchez Díaz de Rivera, Jorge Ocejo Moreno y Víctor Huitzil Toxqui.**

Como ya antes se ha explicado, **el CDE del PAN tiene derecho** —por estatutos— **a proponer al 10% de los candidatos al Consejo Estatal**, y dado que hasta el día de **hoy se tienen 85 propuestas**, la dirigencia de **Juan Carlos Mondragón únicamente puede elegir ocho prospectos**, los cuales saldrán de los 12 nombres arriba mencionados, salvo sorpresa de última hora.

**La sesión en la que serán nombrados se efectuará este jueves**, a partir de las 19 horas, en la sede estatal panista de la colonia Bugambilias de esta ciudad.

\*\*\*

**De las cuatro asambleas municipales que el grupo opositor al actual dirigente estatal impugnó, la única que podría volver a celebrarse** antes del 19 de junio, **es la de Tehuacán que el Comité Directivo Estatal suspendió por falta de garantías**, el pasado domingo 29 de mayo.

**Otra posibilidad es que el Comité Ejecutivo Nacional del PAN de por buena esa asamblea municipal**, de la que dieron fe algunos notarios públicos, y en la cual **fueron electos Francisco Javier Medina Mendoza como presidente del Comité Directivo Municipal de Tehuacán; René Lezama Aradillas, Javier Álvarez Jiménez, Fernando Delgado Fuentes, Cuauhtémoc Fernández Nava, José Barquín Arenas y Laura Alicia Méndez Cruz como candidatos al Consejo Estatal.**

**Si la asamblea se repitiera, los panistas de Tehuacán tendrían que optar por Francisco Javier Medina o Fabián Sánchez Avendaño**, que es el candidato a la dirigencia municipal panista apoyado por el alcalde de esa ciudad **Eliseo Lezama Prieto.**

\*\*\*

**Un presidente municipal que está siendo víctima del fuego amigo** de los propios miembros de su partido, el PAN, **es el de Atlixco, Ricardo Camacho Corripio.**

De acuerdo con fuentes confiables **el fuego amigo** en contra del munícipe atlixicense **proviene de quien fuera su contendiente en el proceso interno del PAN del año pasado, Guillermo Velázquez Gutiérrez**, actual director del Instituto de Asistencia Pública del estado de Puebla (Iapep), y del secretario particular de éste, **Edgar Moranchel.**

**Edgar Moranchel es hijo del secretario general del Sindicato del ayuntamiento de Atlixco, Óscar Moranchel**, quien actualmente **tiene emplazada a huelga a la administración municipal de Ricardo Camacho**, que ha sido objeto de ataques que incluyen la quema de vehículos en calles de la ciudad.

\*\*\*

Este viernes **el Colegio de Economistas de Puebla será sede del VI Foro Regional "Hacia un Nuevo Proyecto Nacional de Desarrollo"**, cuyas ponencias magistrales tendrán lugar en las instalaciones del **Complejo Cultural Universitario de la BUAP.**

El foro será inaugurado por el presidente del **Colegio Nacional de Economistas**, el diputado **Jesús Alberto Cano Vélez**, y entre los ponentes magistrales estarán **José Antonio González Anaya**, subsecretario de Ingresos de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público; **Juan José Paullada Figueroa**, exprocurador Fiscal de la Federación; **Alberto Torres García**, director de Investigación Económica del Banco de México; **Luis Robles Miaja**, presidente ejecutivo de la Asociación de Bancos de México; y **Francisco Suárez Dávila**, extitular de la SHCP.

Otros ponentes que también participarán en el foro son: **Miguel Marón Manzur**, subsecretario para la Pequeña y Mediana Empresa de la Secretaría de Economía; **Salomón Presburger Slovik**, presidente de la Confederación de Cámaras Industriales de la República Mexicana; y **Jesús Enrique Ordaz López**, director del Servicio Público de Información del Instituto Nacional de Geografía y Estadística.

[Aquí el programa completo.](#)

\*\*\*

Simón dice:

"Hay que acostumbrarse a vivir con los enemigos, ya que no a todos podemos hacerles nuestros amigos."

Alexis Tocqueville (1805-1859) Político e historiador francés.

<http://e-consulta.com/blogs/corte/>



### (Garganta Profunda/Arturo Luna)

#### La Crisis en el ISSSTEP (Escenas del Fin del Mundo)

Donde las cosas de plano **no sólo no mejoran**, sino que francamente **van peor que nunca**, es en el **ISSSTEP**, que sufre la peor **crisis** de su historia.

El **Instituto de Seguridad y Servicios Sociales para los Trabajadores del Estado de Puebla**, que fue y sigue siendo **saqueado**, hace **agua**, y a la fecha **no hay** a la vista algún **plan de rescate** que le ofrezca viabilidad financiera y certidumbre de cara al futuro.

La **situación** es **terrible** y el **diagnóstico** no da lugar al **optimismo**.

A la conocida **quiebra técnica del sistema de pensiones**, las toleradas **corruptelas** del pasado reciente, los escandalosos **sobresueldos** de los directivos, los numerosos "**jubilados de oro**" y el abultado **déficit presupuestal**, ahora hay que sumar la actual **incapacidad operativa** del ISSSTEP para atender **más o menos con dignidad** a ya poco más de **150 mil derechohabientes**.

Hoy, el ISSSTEP es una **bomba social** a punto de estallar; si no lo ha hecho, es sólo por los **arreglos políticos** por debajo de la mesa con los **dirigentes sindicales** que, a cambio de pingües **beneficios personales**, se hacen **como que la virgen les habla** (véase por favor los casos de **Héctor Posadas Manzano**, **Cirilo Salas**, **José Uver Romero** y, por supuesto, el inefable **Don Cuco: Refugio Rivas Corona**).

El panorama es tan **grave** que hace unos días, las autoridades del instituto mandaron a colocar una **manta** enorme en el **Hospital del ISSSTEP**, pidiendo a los derechohabientes que las **medicinas** que no usen las lleven al **Voluntariado** para **donarlas a los pobres de la Sierra Norte de Puebla**.

La **verdad**, la mera verdad, es que esos medicamentos **van a parar a Emergencias** porque el **desabasto** ya es **caótico**, y un **foco rojo** permanente.

Ha habido, por supuesto, **quejas y protestas** que sin embargo han pasado un tanto **desapercibidas**.

Por ejemplo, el **conato de manifestación** de parte de **José Uver Romero**, líder del Sindicato Estatal de Trabajadores de la Educación de Puebla.

Citó a los **pensionados** el pasado **jueves a las 10 de la mañana**, pero el **director del ISSSTEP, Roberto Rivero Trewartha**, lo mandó a llamar para hablar **en lo oscuro** y milagrosamente **ya no se hizo la protesta**.

¿Qué negociaron?

Sólo ellos lo saben.

Pero lo cierto es que **sigue sin haber medicinas**.

Que la **atención** es **pésima**.

Y que los **médicos** dan **vales** hasta por un **par de aspirinas**, sin importar, claro, que el precio que cobran en las **farmacias** es por supuesto **mucho más alto**, y el costo lo tienen que absorber los **pacientes**.

Las **consultas**. Si bien les va, el **tiempo de espera promedio es de cuatro horas**.

Y la cosa es peor para los **derechohabientes de las Sierras**, a quienes por su condición y aspecto los tienen ahí **todo el día**, pero no pueden comer sus **itacates** (tortas, tacos, etcétera) **porque está prohibido**.

Esta gente tiene lo del pasaje y nada más, pero eso **a nadie le importa**.

El **trato** que reciben **no es mejor que en tiempos del marinismo**, y por estas y otras razones más el ISSSTEP sigue siendo uno de los **grandes, grandes pendientes del gobernador Rafael Moreno Valle**.

¿Hasta cuándo?

Por cierto: cuentan que hace poco se encontró una **factura por 12 millones de pesos**.

¿El concepto?

**Compra de pañales, ninguno de los cuales apareció por ningún lado**.

Y ni esperanzas de que algunos de los conocidos **saqueadores** del ISSSTEP, como **Alfredo Arango**, paguen por sus **pecados**.

Como **director del instituto**, antes de ser **ascendido** por su jefe y compadre **Mario Marín** a secretario de Salud, **Arango** desvió **650 millones de pesos** del **fondo de pensiones** para la construcción del **Hospital Torre de Especialidades "5 de Mayo"**.

Y no pasó nada.

Fue **durante su gestión** al frente del ISSSTEP que se llegó a la maravillosa cifra de **170 personas que cobran pensiones sin ser jubilados**, varios de ellos políticos o parientes de los mismos.

Y no pasará nada.

En la **Contraloría** siguen como los **tres monos japoneses**.

Sí, aquellos que **no ven, no oyen y no hablan**.

¿O me equivoco?

\*\*\*

Para este **jueves** está prevista la **visita** del gobernador **Rafael Moreno Valle** a la **BUAP**.

Sí, **otra vez**.

Esta ocasión **no habrá** recorrido de obras en proceso ni inauguración de edificios.

De no surgir problemas de agenda de última hora, el **jefe del Ejecutivo** acudirá al edificio **Carolino**, donde acompañará a su amigo, el **rector Enrique Agüera**, al acto protocolario donde la **máxima casa de estudios** recibirá un nuevo **reconocimiento**.

La **BUAP** recibirá la certificación **CIES**, es decir, de los **Comités Interinstitucionales para la Evaluación de la Educación Superior**.

Y luego hay quien dice que no hay **luna de miel**.

Sí, cómo no.

[http://www.pueblaonline.com.mx/garganta\\_prof/](http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/)

**(Pablo Fernández del Campo)**

### **Coordinación, palabra clave**

Muchos han sido los exhortos, llamados y anuncios que el Presidente Felipe Calderón Hinojosa (FCH) ha hecho a los jóvenes universitarios para incorporarse a la Policía Federal, muchos han sido los esfuerzos que ha realizado por querer corresponsabilizar a la ciudadanía para pelear una guerra que no es nuestra, pocos han sido los resultados a favor que hemos visto.

Lo que se necesita es una verdadera corresponsabilidad institucional entre los diferentes niveles de gobierno para coordinar trabajos y estrategias encaminadas a proteger, salvaguardar y defender a la ciudadanía y no estrategias de confrontación y choque contra los cárteles delictivos.

Mucha razón tuvo el Presidente Calderón al reconocer la grave crisis que en materia de seguridad vive el país, en la que además de los múltiples actos delictivos, como robo, vandalismo y secuestro, son los propios integrantes de la policía quienes forman parte de este círculo vicioso mediante abuso de autoridad, actos de corrupción y criminalidad.

Por un lado aceptó que "se ha deteriorado la imagen de la policía en el país, se ha abierto una brecha de desconfianza entre la ciudadanía y los cuerpos policiales. México vive un momento delicado en materia de seguridad y es urgente cerrar ese hueco, lograr formar cuerpos de seguridad que gocen del respeto y aprecio de la sociedad".

Pero, ¿qué hay de las múltiples convocatorias que el Presidente Calderón ha hecho para que los jóvenes se unan a la Policía Federal?, ¿han existido avances palpables en la seguridad de los estados?, ¿qué hay de nuestro sistema de impartición de justicia?, ¿realmente los cuerpos de seguridad son confiables para la ciudadanía?, y luego, ¿a qué grado es aplicado el peso de la ley sobre cada caso?

Acaso la integración de los jóvenes universitarios al sistema de seguridad nacional –como lo planteó el presidente Calderón– aunado a las partidas presupuestarias destinadas a este rubro, así como el aumento salarial a sus elementos son garantía de la disminución de los índices de violencia y delincuencia organizada.

Considero que este problema va más allá de querer apagar un incendio de un bosque con un vaso de agua. Creo firmemente en que es necesario exhortar a los diferentes niveles de gobierno del país para analizar los escenarios locales de cada entidad y aplicar estrategias efectivas que en coordinación con el gobierno federal den resultados tangibles en este rubro.

La palabra clave es la coordinación, sin ella poco o nada se avanzará en revertir los rezagos de seguridad y empleo que tanto nos aquejan, por ello pienso que el ser servidor público significa anteponer los intereses personales, partidistas y de grupo por el interés superior que a todos los políticos debe interesarnos, la ciudadanía.

Otro aspecto a tomar en cuenta es llevar a cabo auditorías internas de manera permanente, en donde cada uno de los cuerpos policiacos de altos y bajos mandos sean interrogados e investigados a fondo, a fin de tener un amplio panorama de su expediente criminalístico y evaluar así su desempeño en el servicio de seguridad.

Asimismo el sistema de impartición de justicia en el país requiere una minuciosa revisión de sus procesos, auditoría permanente a los magistrados que conforman los tribunales y revisión constante de los casos, a fin de que de una forma ágil y apegada a lo que marca la ley se logre recuperar la confianza de los ciudadanos al respecto.

Por último, insisto la urgencia de enfocar esfuerzos en el mejoramiento de las condiciones económicas para proyectar al mundo un México estable y en vías de desarrollo, en donde los inversionistas puedan establecer sus negocios y con ello, favorecer la creación de nuevos empleos, como fuente principal de la derrama de capitales.

Los gobiernos estatales y municipales no pueden ni deben ser ajenos a la lucha del gobierno federal contra la delincuencia organizada, pero para lograr resultados en la materia es necesario traducir el sentir de la ciudadanía y reflejarlo con acciones efectivas que a lo sumo sirvan para lo que fueron concebidas, para que la gente de a pie viva seguro y en paz.

[http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com\\_k2&view=item&id=13762:coordinación-palabra-clave&Itemid=137](http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=13762:coordinación-palabra-clave&Itemid=137)

## **MILENIO**

### **(Trascendió Puebla)**

**Que** la designación de **Juan Díaz de la Torre** como nuevo secretario general del CEN del SNTE, en sustitución del veracruzano **Rafael Ochoa**, es la antesala de los movimientos que emprende la lideresa nacional vitalicia, **Elba Esther Gordillo Morales**.

Se entiende ahora la ausencia del maestro, diputado y presidente de la Gran Comisión, **Guillermo Aréchiga Santamaría**, de varios eventos públicos en las últimas horas, para atender el llamado de la mandamás del SNTE. Este movimiento en la dirigencia nacional magisterial define en buena medida los enroques en el Partido Nueva Alianza, que inicia este fin de semana con la asamblea estatal, preparatoria del Consejo Nacional a efectuarse en la última semana de mes.

**Que** los dirigentes de los propietarios de mototaxis de Cuautlancingo y otras regiones se acercaron al diputado **Jorge Garcilazo Alcántara** para empezar un muy sui generis negociación para acceder al retiro de las trimotos, siempre y cuando la Secretaría del Transporte les conceda permisos para taxis o peseras.

Otra de las peticiones de los mototaxistas es que se retiren con la condición de que el gobierno les reembolse el capital invertido, tanto en vehículo como por el pago del "permiso" otorgado por la desprestigiada SCT marinista. Resulta que los representantes "legales" de los mototaxistas son personas ligadas --con grado de parentesco familiar-- con la mayoría de los presidentes municipales involucrados en el control del servicio ilegal.

**Que** **Luis Ernesto Derbez Bautista**, rector de la Udlap, no ostenta estudios de posgrado que lo acrediten como Doctor, como también lo presumió en 1995 **Fausto Alzati Araiza**, aquel efímero secretario de Educación Pública (SEP) en el sexenio de **Ernesto Zedillo Ponce de León**.

Pero eso sí, cuenta con el título profesional de Licenciado en Economía expedido por la Universidad Autónoma de San Luis Potosí, en virtud de haber realizado los estudios preparatorios y profesionales, así como las prácticas correspondientes conforme al plan de estudios vigente al día 30 de julio de 1970, y conforme al Estatuto Orgánico de la mencionada universidad.

El revire es de la Udlap a la afirmación del periódico Síntesis, que puso en duda el grado académico del excanciller mexicano y rector de una de las universidades privadas de mayor prestigio en el país.

<http://impreso.milenio.com/node/8972385>

**(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza)**

**Texmelucan, archivo reservado**

Nuestros muertos, heridos y damnificados de San Martín Texmelucan por la explosión de los ductos de la refinería de Petróleos Mexicanos (Pemex) en diciembre de 2010, terminaron en una decisión burocrática de la paraestatal: clasificar el caso como información reservada por 12 años.

Pemex expuso, entre otros argumentos, que los datos forman parte de una Averiguación Previa y que darlos a conocer causaría un serio perjuicio a las actividades de verificación del cumplimiento de las leyes, la prevención o persecución de los delitos, la impartición de la justicia y las estrategias procesales en juicios administrativos.

Así respondió la empresa a una solicitud de acceso a la información, lo que motivó la intervención del Instituto Federal de Acceso a la Información y Protección de Datos (IFAI), que ordenó a Pemex Refinación dar a conocer todas las erogaciones hechas a causa de la explosión de ductos.

La tragedia, por los 29 muertos – 12 menores de edad y 17 adultos–, por lo menos 32 personas heridas, dos de ellas graves; 32 casas destruidas y 83 más con daños severos por el fuego provocado por la explosión, no fueron suficientes para las insensibles autoridades federales.

La averiguación previa 1919/2010/San Martín Texmelucan está bajo llave, junto con un cúmulo importante de expedientes y procesos para deslindar responsabilidades. Más de 5 mil personas resultaron damnificadas por la explosión en el municipio, y la zona cero nunca volverá a ser la misma, el país tampoco. Las autoridades sí, son las mismas, las de Pemex de la explosión de la red subterránea de Guadalajara, Jalisco y San Juanico, estado de México.

El director de Pemex ha defendido, sin mostrar las pruebas ni concluir las investigaciones, que la explosión de diciembre de 2010 fue ocasionada por las bandas criminales dedicadas a la ordeña de ductos.

La insensibilidad de las autoridades de la paraestatal está también archivada y clasificada como información reservada... para el archivo histórico de la impunidad.

<http://impreso.milenio.com/node/8972382>

**(Fuerza Ciudadana/Enrique Doger Guerrero)**

**La politización de la justicia**

Una de las más preocupantes y perniciosas señales de autoritarismo, intolerancia y de ejercicio inquisitorial del poder público es la politización de los aparatos de justicia, ya que los mexicanos queremos que haya en nuestro país un sistema penal y judicial basado en el Estado de Derecho, en la aplicación irrestricta de la ley y no en arreglos o componendas políticas y partidistas.

La detención de Jorge Hank representa un claro ejercicio de manipulación y politización del sistema de justicia mexicano cometido por el gobierno federal, porque ocurrió precisamente en un tiempo preelectoral importante antes de la disputa por la Presidencia en el 2012, además de que en este momento hay una contienda por la gubernatura del estado de México y el partido del presidente de la República, el PAN, está en el tercer lugar de las encuestas y con escasas o nulas posibilidades de levantar.

Además, las acusaciones contra este ex alcalde emanado del PRI datan de mucho tiempo atrás y, hasta el sábado, ni la PGR ni la DIEDO parecían tener interés en él. Por lo mismo, vale la pena preguntarse por qué el gobierno federal actúa en este momento y, sobre todo, después de que la misma gestión calderonista lanzó en días anteriores la advertencia de que detendría a personas importantes ligadas al PRI.

También es necesario que el gobierno federal diga por qué, irremediablemente, sus presuntas acciones contra el narco siempre van contra funcionarios o políticos del PRI o del PRD, nunca del PAN, a pesar de que uno de sus exgobernadores, Sergio Estrada Cajigal, el de Morelos, en su momento fue acusado de presuntos vínculos con la delincuencia organizada.

Así, el gobierno de Felipe Calderón se fue con todo contra los funcionarios y gobernantes perredistas en Michoacán y otros estados y ahora hace lo mismo contra Jorge Hank. Y hay que recordar que todas las víctimas del llamado "michoacanazo" fueron liberadas por falta de pruebas, lo que implica que la PGR no les comprobó delito alguno.

Este contexto ratifica que tenemos un gobierno federal que acusa y detiene mucho, pero que prueba poco o casi nada. Y, por alguna "extraña" razón, casi siempre los políticos o funcionarios a los que vincula con el crimen organizado pertenecen al PRI o al PRD.

Qué casualidad.

Ya las instancias judiciales determinarán qué ocurre con el exedil de Tijuana y el propio Jorge Hank y sus abogados se encargarán de defenderlo, pero lo que sí queda claro es que la desesperación panista por perder la Presidencia de la República en el 2012 los está llevando a cometer abusos, excesos y a pervertir el sistema

judicial mexicano.

<http://impreso.milenio.com/node/8972366>

## Síntesis

(Posdata/Alfonso González Téllez)

### ¡No al canje de placas!

Estoy convencido de que la transición política en Puebla implica un cambio radical -de 360 grados- en la forma de gobernar, en el estilo de ejercer el poder y, en general, en la forma de administrar el estado.

Entiendo, también, que el ejercicio del poder siempre es sublime, no se comparte y permite muchas libertades, todas tal vez.

Sin embargo se deben cuidar los mensajes, las decisiones, las acciones, la imagen que se proyecta. Los cambios en la manera de aplicar nuevas disposiciones e imposiciones por parte del gobierno.

Los ciudadanos hoy son más sensibles, más inteligentes y están más pendientes de las actividades gubernamentales. Y es que las condiciones económicas en el país no son las mejores, y no permiten otra opción.

Los poblanos, como todos los mexicanos, viven a la expectativa de las prácticas de sus gobernantes. Y precisamente por eso creo que el gobernador del estado, **Rafael Moreno Valle Rosas**, logró hacerse de Casa Puebla y del gobierno local.

El hartazgo de la ciudadanía estalló, desparramó y llegó al punto de quiebre con el gobierno marinista. El abuso de poder, la soberbia, el tráfico de influencias, los beneficios a parientes cercanos y lejanos, amigos, compadres y conocidos, se dio en exceso.

Llegó un momento en que el PRI, representado por el marinismo, ya era repudiado por toda la arbitrariedad cometida en la administración del hoy ex gobernador Mario Marín Torres.

Empero, en el pasado proceso electoral los poblanos se lo cobraron. El estilo de hacer política y gobierno, prometido por Rafael Moreno Valle, le valió las llaves de Casa Puebla. Sus promesas de campaña contaron en gran parte para que el entonces candidato del PAN y la coalición Compromiso por Puebla arrasaran al PRI en los comicios locales.

Actualmente, no hay duda que el gobierno de Moreno Valle Rosas ha roto y rebasado todos los esquemas de gobierno, pues ha mostrado un trabajo efectivo y constante. En tan sólo 100 días de trabajo logró arrancar un manojito de proyectos importantes como la edificación de un CRIT en Puebla.

La honestidad, el nuevo estilo de gobernar, la confianza proyectada y el cambio prometido, fueron elementos importantes que el actual mandatario poblanero asumió para hacerse de la primera magistratura del estado.

Es por ello que avalar un re-emplacamiento en el estado significa un fuerte golpe a la, ya de por sí, grave economía de los poblanos.

Y es que parece más una decisión para recabar más impuestos en las arcas públicas, que una disposición de ley, aunque así lo sea. El cambio de placas creo que no es prudente en este momento de crisis para los ciudadanos.

No entiendo en que nos beneficia quitar y poner en el auto una lata. Al fin y al cabo sirven para lo mismo. Tan sólo el sexenio pasado el famoso chip integrado la placa no sirvió para nada, eso sí, bien que lo cobraron.

Por cierto, ¿alguien sabe que se hace con las placas que se cambian? Porque el canje de estos metales tampoco conviene mucho al medio ambiente, ¿o sí?

El caso es que el cambio de identificación vehicular les servirá a las autoridades para regularizar a quienes no cumplieron con el pago de la tenencia. Creo que de esta forma podrán presionar y matar dos pájaros de un tiro, es decir, podrán canjear la nueva placa con la condición de que los conductores estén al corriente en el pago de la tenencia.

De lo contrario, seguramente los vehículos se harán acreedores a una multa.

Ya sólo falta que nos las quieran aplicar como en el DF, donde recientemente se renovaron las tarjetas de circulación con el famoso e inservible chip. Eso sí, todas también costaron.

Ojalá que el gobierno del estado sea sensible a las necesidades de los poblanos, y reconsidere el re-emplacamiento en Puebla.

<http://www.retodiario.com/interna-columna.php?-Posdata-iNo-al-canje-de-placas!&id=1208>

### (Cuitlatlán/Fermín Alejandro García)

#### **La alianza del PRD con Moreno Valle será por seis años**

Ayer sesionaron a puerta cerrada docenas de integrantes de la corriente Nueva Izquierda del Partido de la Revolución Democrática (PRD) –que es la que controla el partido en Puebla– para definir su estrategia para la próxima renovación de la dirigencia estatal del sol azteca. Ahí, el cacique y dirigente nacional de esta expresión, Luis Miguel Barbosa Huerta, les advirtió a los asistentes, entre los que se encontraban alcaldes, diputados y militantes, que la alianza con Rafael Moreno Valle es por seis años y que no se va a permitir ninguna ruptura, fricción o disidencia en contra del gobernador.

Algunos testigos que acudieron al encuentro, que se realizó en el auditorio del Sindicato de Telefonistas y concluyó poco antes de las 16 horas, dijeron que como pocas veces las palabras de Luis Miguel Barbosa fueron severas, al señalar que “es inquebrantable” la alianza del PRD, y en particular de Nueva Izquierda, con Moreno Valle.

Dicho de otra manera, les dio a entender que el PRD ya es propiedad de Moreno Valle Rosas, sin importar que sea un político emanado del Partido Acción Nacional (PAN).

Se dice que el motivo de Barbosa de hacer esa advertencia es resultado de que en Nueva Izquierda ya hay mucha impaciencia de que simplemente no se observan los beneficios de que el PRD haya sido parte de la coalición que llevó al poder a Rafael Moreno Valle Rosas; y que además el partido se mantenga sumiso ante todo lo que hace el gobierno del estado, sin importar que sus políticas públicas se aparten de los postulados de izquierda.

Y es que no tiene para cuando arrancar en forma el Instituto para Adultos Mayores, que se supone controlaría el PRD, por medio de su actual presidente, Miguel Ángel de la Rosa. Aunque formalmente ese organismo se instaló en San Pedro Cholula, en la práctica no se tienen los fondos para operar, los cuales al parecer han sido frenados desde la Secretaría de Desarrollo Social.

Barbosa les dijo a los miembros de Nueva Izquierda que deben entender que estar aliados con Moreno Valle no significa estar aliados con el PAN. Que de ninguna manera el PRD se prestará a hacerle el juego a la derecha.

Obviamente esas explicaciones de Barbosa rayan en lo absurdo, en lo inverosímil, pero en el PRD hay gente que todavía le cree al dirigente de Nueva Izquierda y que no se dan cuenta que en Puebla el partido del sol azteca ha perdido militantes, presencia en el electorado y que ahora es un apéndice de la derecha.

El objetivo de Barbosa fue juntar a los dos grupos en que está dividida la corriente Nueva Izquierda: que son los de Miguel Ángel de la Rosa y del diputado local Eric Cotoñete. Y que cada uno de ellos convocaran a sus huestes. Ahí se demostró que el segundo de ellos lo que tiene de gris como legislador lo tiene de brillante como experto en acarreo, ya que fue quien llevó más asistentes.

La mayor parte del encuentro transcurrió tal como lo planeó Barbosa y sin que hubiera algo que rompiera el orden de la reunión. La única parte que se salió de control fue al final de la reunión, cuando tomó la palabra Miguel Ángel de la Rosa y al estar pronunciando un discurso en el que hacía alusión a que el candidato presidencial del PRD se decidirá entre Marcelo Ebrard y Andrés Manuel López Obrador, la mayor parte de la gente se emocionó al escuchar el nombre del tabasqueño.

Sin que nadie pudiera pararlos, los militantes de Nueva Izquierda empezaron a corear: ¡Obrador!, ¡Obrador!, ¡Obrador!, mientras el rostro de Luis Miguel Barbosa se descomponía de coraje, pues de sobra es conocida su animadversión hacia López Obrador.

Queda claro que entre los militantes de Nueva Izquierda hay mucha gente cándida que todavía cree que el movimiento de López Orador, el PRD y Luis Miguel Barbosa Huerta son parte de un mismo universo.

Y no se dan cuenta de que pertenecen a una corriente interna del Partido de la Revolución Democrática que se vendió a los intereses de la derecha, empezando por su dirigente: Luis Miguel Barbosa.

Además, que al estar en el grupo de Barbosa cada vez se alejan más del proyecto de López Obrador.

Y que el PRD si sigue siendo el palero del Partido Acción Nacional, seguirá cavando su tumba política como fuerza política de izquierda.

#### **Convoca Colegio de Economistas a foro de reflexión nacional**

El subsecretario de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes, Víctor Mata Temoltzin, llegó hace unas semanas a la presidencia del Colegio de Economistas del Estado de Puebla y ya logró armar una importante actividad de análisis y reflexión acerca del futuro del país.

El próximo viernes el colegio ha organizado el sexto foro de análisis regional titulado. “Hacia un proyecto nacional de desarrollo”.

El acto será el viernes a las 8 de la mañana en el Complejo Cultural Universitario de la UAP, y entre los ponentes estarán Rogelio Montemayor Seguy, quien fue director de Petróleos Mexicanos y ahora es Coordinador de la Comisión Especial del Proyecto Nacional, que promueven diversos colegios de economistas.

<http://lajornadadeoriente.com.mx/2011/06/09/puebla/cuitlatlan.php>

### **(Editorial)**

#### **Inaceptable comparación de Eduardo Rivera**

El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, intentó ayer justificar su aparición en un acto religioso en España pretextando que autoridades españolas hicieron lo mismo, y además calificó las críticas que desde diversos sectores se hicieron a ese viaje a Europa como "falsos debates".

Estas declaraciones del munícipe exhiben sus limitaciones, al no entender que entre España y México hay dos sistemas políticos totalmente diferentes y que él como gobernante tiene que ceñirse al régimen jurídico que priva en nuestro país, sin pretender justificarse con el argumento de que en la península ibérica se hacen las cosas de manera diferente.

Para empezar, Rivera parece no entender que España es un país que no se ha librado del lastre que representó el franquismo, pues todavía en esa nación es muy frágil la división entre el Estado y el poder del clero católico. En cambio, México es una de las naciones que ha sido ejemplo mundial de una separación clara y absoluta entre el Estado y las jerarquías religiosas.

El comportamiento del alcalde angelopolitano no se puede considerar como resultado de actitudes ingenuas o de alguien que ignora el marco jurídico que rige al país, sino que parece responder a una estrategia impulsada por los gobiernos del PAN para ir vulnerando diversos principios de la Constitución y de esa manera socavar al Estado laico.

Después de que un grupo de políticos del PRI y del PAN han regresado de la ceremonia de beatificación de Juan de Palafox y Mendoza, es importante preguntarse cuál es el siguiente paso de la derecha a favor de los intereses de la jerarquía católica, y hasta dónde las fuerzas de izquierda y los políticos liberales permitirán que se siga transgrediendo los principios constitucionales que separan a la política de la religión.

<http://lajornadadeoriente.com.mx/2011/06/09/puebla/editorial.php>

### **LA OPINION** DIARIO DE LA MAÑANA

### **(Primera columna/Oscar López)**

#### **• Al rescate de obras inconclusas • Rivera dice que sí avanza su pavimentación • Lujambio, en turno**

Ya no es extraño que el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas hable de las obras inconclusas o de arreglar lo que heredó y que deja mucho que desear.

Al poner en marcha el rescate del Auditorio de la Reforma, anunciado por cierto la semana pasada desde un evento en el Centro Expositor, el gobernador dijo que se rescatará este inmueble emblemático, aunque ya no volverá a funcionar como auditorio pues ya existen bastantes.

Y de paso aprovechó para volver a hacer el señalamiento contra la mala planeación del Centro Expositor, pues no hay estacionamiento suficiente como ya se sabía, pero tampoco infraestructura hotelera ni restaurantera, pero lo mejor, es que no se violará el entorno de la histórica zona de Los Fuertes.

Habrà que hacerlo funcional, pero al parecer, no se podrá lograr mucho.

Al volver de su viaje a España, el presidente municipal Eduardo Rivera Pérez insistió en que no existe distanciamiento con el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, quien en esta semana, inició la pavimentación del 50 calles en la capital del Estado.

Cuestiones de agenda, fue el argumento del edil, quien por cierto, dijo que su administración ya pavimentó 16 calles y para terminar con los rumores, este viernes, dijo, realizará una gira conjunta con el gobernador Moreno Valle.

Por cierto, el mandatario en su mensaje en la Colonia del Valle, volvió a apresurar a los alcaldes para ejercer los recursos del Ramo 33, los cuales deben destinarse a obras, a infraestructura urbana, porque los tiempos no pueden esperar...y los poblanos menos.

CONFETI...ahora el turno fue para Alonso Lujambio Secretario de Educación Pública. Durante la mañana de ayer realizó varias entrevistas en los noticieros de radio, donde, por su puesto, habló de sus aspiraciones a la Presidencia de la República y dijo que él ha hecho bien su trabajo... aunque la verdad sus declaraciones no causaron gran expectativa, ni entre los propios panistas, solo los que están atentos del rumbo que sigue la

designación de candidatos en el partido azul...aunque al parecer, ya haya un elegido...gran polémica despertó el anuncio del gobernador sobre el re emplacamiento...seguramente no será de inmediato  
[http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id\\_columna=3554](http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=3554)



### **(La Radiografía/Fabián Gómez Hernández)**

#### **Eduardo Rivera Santamaría: Regreso de la Corrupción**

Al martes por la tarde llegó a comer y embriagarse como en sus viejos tiempos al restaurante El Desafuero, el defraudador y delincuente de cuello blanco Eduardo Rivera Santamaría.

Estaba completamente solo y fue hasta que el dueño del lugar "Pedrito", se apiadó y se sentó a platicar con el mismo que me juró que recogería los diezmos en el sexenio de Moreno Valle.

Todo hubiera estado bien si no fuera porque una vez más empezó a presumir que ya estaba de regreso porque el mismo gobernador le había dado línea para regresar y quedarse en Puebla, estado del que se exilió ante tantos problemas legales, civiles y penales que tiene por sus manejos irregularidades administrativos.

Entre varias copas de brandy barato, Eduardo fue abordado por su ex novia Jéssica, la cual se queja del robo que le hizo este sujeto de una camioneta, dinero en efectivo y de tarjetas de crédito. "Me chamaqué", confiesa cada que se queja esta mujer.

Yo me retiré del restaurante antes que este sujeto y confieso que además de lástima me dio pena saludarlo, no sin antes haberle realizado señas obscenas con la mano derecha, pues considero que es lo único que se merece. Las amenazas vinieron en la noche cuando embrutecido por el alcohol, me marcó a mi número nextel para amenazarme que con el apoyo del gobernador y Fernando Manzanilla se desquitaría de todo lo que escribieron en su contra (incluyéndome) y que aunque no quisiera la gente iba a regresar a construir obras y extorsionar constructores que ganaran licitaciones.

La verdad preferí mentarle la madre y apagar mi nextel para no escuchar a un borracho corrupto que se muere por corromper la administración del gobernador Rafael Moreno Valle, como lo hizo cuando Carlos Borja fue Director del Comité Estatal de Obra Pública.

Más tarde recibí la llamada de su ex, Jéssica; quien me dijo que le había confesado a Eduardo que me buscaría para contarme todo lo que hace al amparo de la impunidad, como jefe de una banda de la delincuencia organizada de cuello blanco.

Entonces comprendí por qué este vival me buscó para amenazarme y reclamarme.

Y es que para su tranquilidad, tengo toda la información que Jéssica me dio en su contra.

Incluso tendré las denuncias que interpondrán en su contra, un cheque sin fondos, los pagarés que le firmó a su ex suegra y varias historias que le darán asco a quien quiera cobijarlo.

Lo de Eduardo es querer contaminar el sexenio morenovallista con su característica corrupción.

Pronto más detalles.

#### **Dice Eduardo que traerá a Puebla el Uno más Uno**

Fiel a su costumbre, este hocicón ladrón anda presumiendo que traerá a Puebla el diario Uno más Uno. Cosa Más falsa.

Para muestra un botón: La publicación de [www.notiver.com](http://www.notiver.com) con fecha del 30 del septiembre del 2010, donde desmienten a este sujeto que se hace pasar como grande empresario e inversionista.

Va textual:

"TEMEN REPRESALIAS...

Al darse cuenta la chica se puso nerviosa y mandó un correo para informarse a la redacción de uno mas uno México y estar bien enterada del tema, y a la cual le contestó el señor Naim Libien, Presidente Editor del Uno más Uno, que en ningún momento los directivos de esa empresa piensan invertir en Veracruz..." si alguna persona lo esta tratando de hacer utilizando el nombre de nuestro cabezal se enfrentara a una demanda, pero le suplico a usted el difundir el que no pensamos invertir en ese estado de la República"...Luego llamamos por teléfono al señor Naim Libiem para preguntar si Eduardo Rivera Santamaría era directivo de esa empresa y nos respondió que en su casa lo conocen... nos responde que solo en su casa lo conocen, nos recomendó mandarle una carta dando a conocer que nosotros no estamos con el ni somos parte de su fraude, simplemente también estamos siendo víctimas de este tremendo engaño...Milo todos los que fuimos contratados somos jóvenes y tenemos fundado temor de que Eduardo Rivera Santamaría tome represalias pues tiene todos nuestros datos personales, no queremos problemas, sólo que nos pague y sus líos jurídicos que los arregle en las instancias debidas...". Por cierto: ¿Eras tú Eduardo el responsable de los ataques del Uno más Uno en contra del gobernador Rafael Mporeno Valle Rosas?.

Servido Lalo...

[http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id\\_columnista=01](http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01)



### (El coloquio de los perros/Luis Enrique Sánchez Fernández)

#### Mario Marín, el escándalo que viene: Puebla en el escenario nacional

Se ve, se siente, el escándalo puede envolver a Puebla y proyectar a nuestro Estado a los primeros lugares en la prensa nacional. Impacto mediático.

Son varios los anuncios y señales, pero sobre todo, está por delante la disputa por el poder político en México, o sea el control del País a partir del 2012. Sí, se trata de la Presidencia de la República y en la disputa, las señales son inequívocas, Felipe Calderón, el actual Presidente, ha roto, ha terminado, los acuerdos pactados en el pasado.

La negociación, los acuerdos, los pactos, han terminado. Lo que está en juego, la Presidencia de la República, es lo más importante.

Por eso el Tijuanazo y el Chiapanecazo al los cuales se refiere Pepe Cárdenas en sus *Balas Perdidas* y lo que puede venir para Puebla, lo cito:

"PRONÓSTICO RESERVADO. El respetable público ha tenido, un anticipo del diluvio que viene. Después del Tijuanazo y el Chiapanecazo, ya no sorprenderían calambres judiciales, por ejemplo, contra Mario Marín (por encubridor de pederastas), Ulises Ruiz (por transa y quizá homicida), Arturo Montiel (por ser "explicablemente" rico), Ismael Hernández Deras (por andar de tapadera de El Chapo) o Eugenio Hernández Flores (por oler a narco-azufre)."

Aún más, Carlos Loret de Mola ha escrito en sus Historias de reportero, que:

"Por eso el PRI negoció con el entonces presidente electo Felipe Calderón, que lo dejaría tomar posesión y lo apoyaría con sus votos en el Congreso para poder arrancar su gobierno, a cambio de que el panista olvidara, de entrada, dos de sus más sonadas promesas de campaña: enjuiciar a Mario Marín y a Ulises Ruiz. Se selló el pacto y ningún priista relevante fue perseguido en el primer tramo del sexenio."

Los acuerdos se cumplieron. Pero ahora han terminado. La Presidencia de la República, el control del País, bien lo vale.

Y en esa lucha no hay tregua. Y en esa disputa está todo en juego. De ahí lo que ha sucedido con omisiones cuyos nombres son Jorge Hank Ron y Pablo Salazar. Vueltos a la escena nacional.

Lo que ha llegado ha causado escándalo. Lo que está por venir puede levantar más ámpula. Mario Marín Torres está en ese escenario en la tablita. Lo sabe y lo presiente.

De ahí la preocupación de los protagonistas del marinato poblano de lo cual después daré cuenta.

<http://www.poblenerias.com/columnas/luis-enrique-sanchez/41086-mario-marin-el-escandalo-que-viene-puebla-en-el-escenario-nacional.html>

## Puntual

### (Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto)

#### Revisan el pasado

El plan de Centro Expositor en la zona de Los Fuertes de Loreto y Guadalupe en el sexenio pasado careció desde un principio de un proyecto ejecutivo, no en balde fue hasta la semana pasada y después de gastar cientos de millones de pesos en tres años que, al parecer, concluyó una construcción que por como se realizó tiene aún pendientes.

La actual administración en cuatro meses ha hecho verdaderos actos de magia para echar a andar una propuesta que está ahí y debe usarse pero que en el pasado tuvo ideas descabelladas como derribar el Auditorio de la Reforma, el Planetario y el Museo Imagina.

La historia de Puebla no se puede borrar de un plumazo y menos estar sujetas a las ideas de políticos que piensan en el corto plazo antes que en beneficiar al estado. Ayer, arrancaron los trabajos de rehabilitación del Auditorio de la Reforma –obra arquitectónica de Abraham Zabludowsky- que fue ignorado y abandonada en el pasado.

El gobernador Rafael Moreno Valle no desaprovechó la oportunidad para criticar la ubicación del Centro Expositor y de Convenciones, pues explicó que carece de una zona hotelera que permita detonar la actividad económica.

Puntualizó que las inversiones o la celebración de congresos pueden atraerse, el conflicto que existe es dónde alojar a los visitantes, pues no existe un área donde pueda instalarse un complejo hotelero, quizá por ello en algún momento los operadores del gobernador Marín propusieron vender el predio donde se ubica el Auditorio de la Reforma a una cadena hotelera, lo que impidió el Instituto Nacional de Antropología e Historia.

“No hay ninguna inversión, podríamos crearlas, el problema es dónde -cerca del Centro Expositor- podríamos construir una zona hotelera porque tenemos cerca un área de bosque y yo no estaría dispuesto a sacrificar un pulmón de la ciudad de Puebla para construir hoteles”, sin embargo estableció que en la política así como en la vida el “hubiera” no existe por lo que se sacará el mayor provecho al recinto.

El auditorio, recinto de hechos históricos en la segunda mitad del siglo pasado y una obra construida para celebrar el Centenario de la Batalla del 5 de Mayo, será rescatado, porque no se puede borrar de un plumazo la historia ni sus monumentos.

Habrà una consulta para definir su futuro pero en principio hay la intención de establecer ahí una de las mejores bibliotecas del país, es un espacio de los poblanos y habrá que remediar, no parchar, lo que se hizo mal en el pasado, quizá por ello ayer empezaron las auditorias a lo que hoy es la Secretaría de Infraestructura.

La revisión del pasado y sus errores, aún no termina.

#### **Una de vaqueros**

Ayer, en Guadalajara, el director de SICOM, Marcelo García Almaguer, destacó dos principios fundamentales para los medios: la profesionalización y credibilidad al arrancar el Foro Mundial de Medios Públicos con la participación de representantes de 50 países.

García Almaguer anunció el cambio de imagen y nombre de la televisora estatal, que pasará de llamarse Canal 26 a Puebla TV. El titular de Sicom subrayó que la televisora de Estado no se debe reinventar cada seis años, pero debe garantizar un buen producto.

La renovación en Sicom estará acompañada de un cambio de imagen y contenidos en la barra programática, con el objetivo de conectar a los poblanos con el arte, la educación y la cultura.

Sin duda, un esfuerzo extraordinario que como todos los medios estará a prueba de un público que tiene hoy una mayor oferta y por lo tanto es más exigente.

<http://www.diariopuntual.com/pueblahoy/>

#### **(Angelopolitanas)**

**Ayer, en el salón de Los Telefonistas** la corriente perredista Nueva Izquierda llevó a cabo una reunión atípica, por ser miércoles y al mediodía. Convocó a sus seguidores, la mayoría gente del campo que se supone debería estar en la siembra, solo para medir su fuerza y escuchar al líder formal de los “Chuchos” poblanos, Luís Miguel Barbosa Huerta.

Hasta el lugar, llegaron algunos presidentes municipales, estuvieron pequeños dirigentes regionales del Sol Azteca y el siempre fiel legislador Erik Cotoñete, quien cuida con recelo la plaza poblana para su corriente. Casi al finalizar el evento apareció Miguel Ángel de la Rosa, quien todavía cobra como dirigente estatal.

Barbosa es miembro de la Comisión Política del comité nacional del PRD y se la paso hablando de las bondades de su partido, de los acuerdos con el gobierno poblano, de la próxima elección de su dirigente local y cuando hizo un “análisis” sobre la coyuntura nacional y los dos candidatos de la izquierda rumbo a la presidencia en el 2012 – el Peje y Marcelo Ebrard-, los asistentes empezaron a corear ¡¡Obrador, Obrador, Obrador!!

Y sin más no disimuló su molestia.

Terminado el acarreo personas de la tercera edad, campesinos, algunos indígenas y colonos capitalinos, recibieron una torta de jamón, un plátano y todos a sus pueblos de regreso, los dos grupos de Nueva Izquierda que pelean todo quedaron bien con Barbosa y ahora se preparan para su consejo estatal y retener la “franquicia”, perdón, la dirigencia estatal.

Para hoy, se prevé la visita de la secretaria general del comité nacional perredista, Dolores Padierna, quien llegará al Hotel Camino Real a una reunión con su corriente- Izquierda Democrática Nacional- la de Los Bejaranos, encabezada por Jorge Méndez Spínola. Aseguran que viene a preparar el Consejo Estatal, porque no dejarán sus espacios políticos al interior del PRD.

@

**Más de uno renuentes** -alentados por amigos y la ideología de su cuates- los dirigentes empresariales que se reunieron el lunes a comer con el secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla, salieron convencidos de que hay proyecto y futuro para la entidad.

El funcionario les presentó su propuesta sectorial para la entidad que se basa en dos premisas: progreso y paz para el estado. Parece simple, pero con método construirlo y explicarlo como el deseo de los poblanos de construir una casa posible convenció a quienes dieron rienda suelta a sus preguntas y encontraron respuestas

puntuales.

El programa será presentado ante el gobernador Moreno Valle, representantes de los Poderes, y los medios de comunicación el próximo lunes. Ahí se esperan además anuncios extras de un Manzanilla que defenderá el proyecto de gobierno plural que se construye desde Puebla y pronto, quieran o no, será una opción viable para el país. Al tiempo.

@

**La salida de Rafael Ochoa Guzmán** como dirigente nacional del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación ayer –formalmente solicitó “licencia indefinida” – se preparó desde hace dos semanas y se materializó con la designación del profesor Juan Díaz de la Torre como secretario general.

En la Sección XXXI, del consejo nacional del SNTE se formalizó la sustitución de Ochoa Guzmán, luego de que hace poco más de un año, Juan Díaz tomó las acciones ejecutivas de la organización. Desde hace poco más de dos años, al interior del sindicato han sido reiterados los señalamientos de diferencias entre Ochoa y Elba Esther Gordillo.

@

**Hasta el lunes pasado** por la tarde el ex dirigente encabezó el encuentro sobre las reformas al programa de carrera magisterial, pero su futuro estaba echado. No le extrañe que en el fondo haya manejo irregular de los fondos sindicales pero su cambio tendrá repercusiones en Puebla, pues se consolida una corriente poblana al interior del SNTE, con todo lo que ellos implica. La alianza PANAL-PRI para el 2012 se tambalea.

<http://www.diariopuntual.com/angelopolitanas/>

## **EL POPULAR**

Diario Imparcial de Puebla

### **(Contrastes/Carlos Gómez)**

#### **PRD “descubre” que fue usado por Moreno Valle**

Los perredistas poblanos son lentos en todo y apenas se dieron cuenta que Rafael Moreno Valle sólo uso su logotipo para ganar las elecciones del 4 de julio de 2010, pero jamás fueron sus verdaderos aliados.

La reunión de este miércoles de casi mil perredistas fue de pena ajena.

Se veían unos a otros y con las miradas aceptaban sin decirlo que fueron excluidos de las primeras posiciones del gobierno de Rafael Moreno Valle.

Es más, su actual líder, Miguel Ángel de la Rosa, tuvo que declinar a una pobre oferta de ser director del Instituto de los Adultos Mayores porque los 300 lugares prometidos para los perredistas se redujeron a 20 o 30 espacios.

Miguel Barbosa, Eliseo Zayas, Eric Cotoñeto, David Gil, entre otros, llegaron al increíble descubrimiento que no les tocó ni una rebanada del pastel del 4 de julio de 2010.

Si acaso el gobernador los ha entretenido con algunas migajas.

Pero nada serio.

Nada que compense que el PRD haya prestado su logo tiempo dentro de la alianza Compromiso por Puebla.

Insisto, da pena ajena.

Pero no deben sentirse tan mal.

En el PAN y Convergencia andan igual.

Los panistas que se frotaban las manos y muchos se veían como directores, subsecretarios o secretarios de estado, andan desempleados o en algunos cargos de menor importancia.

La base del panismo tuvo suerte que Eduardo Rivera haya ganado, porque de lo contrario andarían sin empleos decentes y mendigando un puesto a Moreno Valle.

Los panistas también se tardaron en entender que fueron usados con un fin electoral y sabían que les darían la espalda, pero aún así se arriesgaron y hoy pagan las consecuencias.

De Convergencia tampoco hay nada que celebrar.

Quizá la astucia y la actitud combativa del diputado por Convergencia, José Juan Espinosa, le ha permitido ganar cierto respeto del gobernador a este partido que lo llevó al poder.

Los aliados de Rafael Moreno Valle en las elecciones del 2010 hoy saben que fueron usados y se sienten hasta traicionados.

Militantes del PAN, PRD y Convergencia se sienten agraviados.

Y no es para menos. \*\* \*\* \*

<http://eluniversitario.com.mx/contrastes/>